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Subcomité Técnico de Coordinación para la Prestación de los 
Servicios Urbanos en la Ciudad de México 

 

Lista de asistencia 
 

Arq. Adrián Hernández Molina 
Director General de Servicios Urbanos y Sustentabilidad 

Presidente 

Mtro. Carlos Orvañanos Rea 
Alcalde de Cuajimalpa de Morelos 

Invitado 

 
 
 
 

Ing. Alvaro Acevedo Villarreal 
Director de Alumbrado Público 

Secretario Técnico 
 

Ing. Jóse Carlos Domíguez López 
Director General de Servicios Urbanos 

 en la Alcaldía Álvaro Obregón 
Vocal Titular 

Lic. Fernando Rosique Castillo 
Director General Servicios Urbanos  

en la Alcadía Azcapotzalco 
Vocal Titular 

Lic. Hussein Ronquillo Chabán 
Director General de Servicios Urbanos  

en la Alcaldía Benito Juárez 
Vocal Titular 

Lic. Héctor Miguel Canseco Rodríguez 
Director Ejecutivo de Gestión Urbana  

en la Alcaldía Coyoacán 
Vocal Titular 

Lic. Guillermo Uriel Robles Martínez 
Director General de Servicios Urbanos 
 en la Alcaldía Cuajimalpa de Morelos 

Vocal Titular 

Ing. Mauricio González González 
Director General de Servicios Urbanos 

en la Alcaldía Cuauhtémoc 
Vocal Titular 

 
 
 
 
 
 

Arq. Omar García Hernández 
Director General de Servicios Urbanos 

 en la Alcaldía Gustavo A. Madero 
Vocal Titular 
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Lic. Graciliano Girón Sánchez 
Director General de Servicios Urbanos  

en la Alcaldía Iztacalco 
Vocal Titular 

Lic. Alfonso de Jesús González May 
Director General de Servicios Urbanos 

 en la Alcaldía Iztapalapa 
Vocal Titular 

C. Alfredo González Patiño 
Director General de Servicios Urbanos  
en la Alcaldía La Magdalena Contreras 

Vocal Titular 

Lic. José David Rodríguez Lara 
Director Ejecutivo de Servicios Urbanos 

 en la Alcaldía Miguel Hidalgo 
Vocal Titular 

C. Ana Luisa Miranda Fuentes 
Directora General de Servicios Urbanos  

en la Alcaldía Milpa Alta 
Vocal Titular 

Arq. Ivan Cesar Sánchez López 
Director General de Servicios Urbanos  

en la Alcaldía Tláhuac 
Vocal Titular 

Facundo García Miranda 
Director General de Servicios Urbanos 

 en la Alcaldía Tlalpan 
Vocal Titular 

C. P. Arturo Salmerón García 
Director General de Servicios Urbanos  

en la Alcaldía Venustiano Carranza 
Vocal Titular 

Lic. María Guadalupe Trejo Pérez 
Directora General de Servicios Urbanos 

 en la Alcaldía Xochimilco 
Vocal Titular 

C. P. Alma Lidia Nequiz Zamora 
Directora General de Administración y Finanzas en la 

Secretaría de Obras y Servicios 
Vocal Titular 
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Arq. Miguel Sinaí Ciprian Herrera 
Director de Imagen Urbana 

Vocal Titular 

Ing. Francisco Javier Muñoz Martín 
Director General de Obras para el Transporte 

Vocal Titular 

Mtra. Martha Eugenia Sánchez Membrillo 
Directora General de Servicios Técnicos 

Vocal Titular 

Arq. Juan Javier Granados Barrón 
Director General de Construcción de Obras Públicas 

Vocal Titular 

Ing. Édgar Alejandro Barrientos Galván 
Dirección General de Obras de Infraestructura Vial 

Vocal Titular 
 

Ing. Reyes Martínez Cordero 
Director General de la Planta Productora 

 de Mezclas Asfálticas de la CDMX 
Vocal Titular 

C. P. Set Jesús Delgado Sánchez 
Director de Ingeniería de Costos y Contratos de Obras 

Vocal Titular 

Arq. Martín Oswaldo Ruiz Arteaga 
Director de Construcción para Servicios Urbanos 

Vocal Titular 

Lic. Mariano Muñoz Vega 
Director Ejecutivo de Transferencia y Disposición  

Final de Residuos Sólidos Urbanos 
Vocal Titular 

José Regino Medrano Vilchis 
Contralor Ciudadano 

Vocal Titular 
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José Alberto García García 
Subdirector de Operación y Matenimiento de la 

Dirección de Alumbrado Público  
Vocal Titular  

 

Arq. Ricardo Sánchez Hernández 
Director de Ingeniería de Costos, Normas y 
 Registros de Obra Pública de la Dirección 

 General de Servicios Técnicos 
Vocal Suplente 

C. P. Mario Alberto Ortiz Esquivel  
Director de Recursos Materiales, Abastecimiento y 

Servicios en la Dirección General de Administración y 
Finanzas  

Vocal Suplente 

 
 
 
 
 

Ing. Javier Trujillo Rodríguez 
Director Técnico de Obras e Infraestructura Vial 

Vocal Suplente 
 
 

Fernando Alejandro Castro Contla 
Director de Alumbrado Público 

en la Alcaldía Azcapotzalco 
Vocal Suplente 

Arq. Aniela Baez López  
Directora de Imagen Urbana en la Alcaldía Cuauhtémoc  

Vocal Suplente 
 

Julio César Mendoza Jiménez 
Director de Coordinación y Operación de Servicios 

Urbanos en la Alcaldía La Magdalena Contreras 
Vocal Suplente 

 

 
 
 
 

C. P. Gerardo Perea Alvarado  
Subdirector de Mejoramiento Urbano en la Alcaldía 

Milpa Alta  
Vocal Suplente 

  

 
Lic. Miguel Alejandro Vázquez Saldaña 

Subdirector de Auditoría Operativa, Administrativa y 
Control Interno en la Secretaría de Obras y Servicios 

Asesor 
 

Lic. Obed Rubén Ceballos Contreras 
Titular del Órgano Interno de Control  
en la Secretaría de Obras y Servicios 

Asesor 
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Mtro. José Alberto Vázquez Cruz 
Director General Jurídico y Normativo  
de la Secretaría de Obras y Servicios 

Asesor 
 

Edgar Iván Vélez Cuvielles 
Subdirector de Asuntos Jurídicos y Procedimientos  
de Contratación de Obras en la Dirección General  

de Servicios Urbanos y Sustentabilidad 
Asesor 

Arq. Psj. Pedro Guillermo Camarena Berruecos  
Director de Infraestructura Verde en la Dirección 

General de Sistemas de Áreas Naturales Protegidas y 
Áreas de Valor Ambiental 

Invitado 

Arq. Raúl Balsulto Luviano 
Secretario de Obras y Servicios del  
Gobierno de la Ciudad de México 

Invitado 
 

Mtra. Carmina García Robles 
Subdirectora de Disposición Final en la Dirección 
Ejecutiva de Transferencia y Disposición Final de 

Residuos Sólidos Urbanos 
Invitada 

 

 
 

Lic. Oscar Castillo García 
Subdirector de Limpieza Urbana 

 en la Dirección de Imagen Urbana 
Invitado 

 
 

Lic. Maribel Mejía Zepeda 
Directora General de Obras y Desarrollo  

Urbano en la Alcaldía Iztapalapa 
Invitada 

C. Victoria Cuellar González 
JUD de Facturación de Servicios de Electricidad 

 en la Dirección de Alumbrado Público 
Invitada 

Arq. Miguel García Cota 
Subdirector de Obra Electromecanica "A1"en 

 la Dirección General Obras para el Transporte 
Invitado 

 

Santiago Sánchez Félix 
JUD de Mantenimiento de la Direccion  

General de Administración y Finanzas en la 
 Secretaría de Obras y Servicios 

Invitado 
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Martha Alicia Espinoza Pérez 
Subdirectora de Proyectos de Obra en la Dirección  

General de Obras de Infraestructura Vial 
Invitada 

 

Insp. Gral. Lic. Elvira Garduño Suárez 
Directora Ejecutiva de Logística y Seguimiento 

Operativo de la Subsecretaría de Operación Policial de 
la Secretaría de Seguridad Ciudadana 

Invitada 

Arq. Jaime Trejo Fajardo 
Subdirector de Supervisión de Zona  

de la Secretaría de Seguridad Ciudadana 
Invitado 

Dr. Salvador Guerrero Chiprés 
Titular Coordinador General del 

 C5 de la Ciudad de México 
Invitado 

Ing. Víctor Daniel Zepeda Núñez 
Enlace a Afectaciones de Terceros en el “C5” 

Invitado 

Lic. Julia Álvarez Icaza Ramírez 
Secretaria del Medio Ambiente del Gobierno de la CDMX 

Invitada 

Lic. Alejandra Guadalupe Castillo Soriano 
Centro de Control y Seguimiento de la Red Vial Primaria 

de la Secretaría de Obras y Servicios 
Invitada 

Lic. Sandra Santiago Rivera 
Jefa de Unidad Departamental de Apoyo Logístico 

 en la Secretaría de Obras y Servicios 
Invitada 

 
M. en I. José Mario Esparza Hernández 

Secretario de Gestión Integral del Agua 
Invitado 

 

 
Mtro. Alejandro Martínez Domínguez  

Jefe de Unidad Departamental de Atención a Grupos 
Sociales en la Secretaría de Gestión Integral del Agua 

Invitado 
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María Monzerrat Flores Ayala  
Coordinadora de Sustentabilidad Hidríca  

de Nuevas Construcciones en la Secretaría  
de Gestión Integral del Agua 

Invitada 

Dirección Ejecutiva del Instituto de Atención 
 a Poblaciones Prioritarias (IAPP) 

Invitado (a) 
 
 

Nicolás Óscar Pasten Montiel 
Coordinador de Estrategia de Transición  
entre la Calle y el Hogar TECHO (IAPP) 

Invitado 

Miguel Ángel Rico Gonzalez  
Subdirector Albergue Transitorio San Miguel del 
Inatituto de Atención a Poblaciones Prioritarias 

Invitado 

Lic. César Adolfo Mancera Ortiz 
Director General de Conctato Ciudadano  

de la Agencia Digital de Innovación Pública 
Invitado 

Alejandro González Fuentes 
Director de Estrategias y Mejora para la Atención 

Ciudadana de la Agencia Digital de Innovación Pública 
Invitado 

Ing. Itzel Estefany Cervantes López 
Coordinadora de Proyectos de Manejo 

 de Residuos de la SEDEMA 
Invitada 

Ing. Maritza Flores Leal 
Jefa de Unidad Departamental de Gestión 

 Sustentable de Residuos Sólidos de la SEDEMA 
Invitada 

Amado Ríos Valdez 
Director General de Evaluación 

de Impacto y Regulación Ambiental 
Invitado 

 

Edgar Lugo Chávez 
Director de Instrumentos Económicos  
y Auditoria Ambiental de la Dirección  

General de Regulación Ambiental 
Invitada 
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Lizbeth Cruz Carbajal 
Asesora Técnica de la Jefatura de Unidad 

 Departamental de Gestión Sustentable de Residuos 
Sólidos de la Secretaría de Medio Ambiente 

Invitada 

 
C. P. Alma Delia Morin González 

JUD de Comercialización y Distribucion de Mezclas 
Asfálticas de la Dirección General de la Planta 

Productora de Mezclas Asfálticas 
Invitada 

Ing. J. Eulalio Quiróz Medina 
Gerente de Distribución del Valle de México 

 Centro de la Comisión Federal de Electricidad 
Invitado 

 

Ing. Salvador Saucedo Zarco 
Gerente Divisional de Distribución del Valle de México 

Norte de la Comisión Federal de Electricidad 
Invitado 

 

Ing. Alfredo Ruiz Manjarrez 
Gerente Divisional de Distribución Valle 

 de México Sur de la Comisión Federal de Electricidad 
Invitado 

 

Ing. Dehuis Ríos Sibaja 
Jefe de Oficina Divisional Subgerencia de Distribución 

División de Distribución Valle de México Sur de la 
Comisión Federal de Electricidad 

Invitado 

Ing. Francisco Javier López Rodríguez 
Jefe de Departamento de Distribución Valle de México 

Centro de la Comisión Federal de Electricidad 
Invitado 

 

Ing. Marcos Domingo Martínez Bautista 
Valle de México Centro de la 

 Comisión Federal de Electricidad 
Invitado 

 

Ing. Guillermo Olvera Carranza 
Jefe de Oficina Redes Aéreas, División Valle de 

 México Sur de la Comisión Federal de Electricidad 
Invitado 

 

Ing. Gabriel Reyes Anguiano 
E. D. de la Súperintendencia de la Zona 
 de Transmisión Valle de México Centro  
de la Comisión Federal de Electricidad 

Invitado 
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Lista de asistencia 
 

Ing. José Luis Sánchez Pozo 
Zona de Transmisión Valle de México Centro 

 de la Comisión Federal de Electricidad 
Invitado 

 

Ing. David Hernández Zaragoza 
Jefe de Oficina de Líneas de la Zona  

de Transmisión Valle de México Centro  
de la Comisión Federal de Electricidad 

Invitado 

Ing. José Alberto Palacios González 
Jefe del Departamento de Líneas de la Zona de 

Transmisión Valle de México Centro de la Comisión 
Federal de Electricidad 

Invitado  
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2.- Revisión del Acta de la Primera
Sesión Ordinaria del Subcomité
Técnico de Coordinación para la
Prestación de los Servicios Urbanos en
la CDMX, (Celebrada el 31 de enero del
2025) y aprobación en su caso.
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Acta 1ª Sesión Ordinaria, Ejercicio 2025. 
1 de 25 

 
 

Siendo las diez horas del día viernes treinta y uno de enero de dos mil veinticinco, en el 
Interior del Deportivo Ingeniero Emilio Sáenz Ibarra, ubicado en Calle Hualquila sin 
número, Esquina Río Churubusco, Colonia Magdalena Atlazolpa, Código Postal 09410, 
Alcaldía Iztapalapa, se da inicio a la Primera Sesión Ordinaria del Subcomité Técnico de 
Coordinación para la Prestación de los Servicios Urbanos de la Ciudad de México.--------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
----------------------------------------------------Orden del Día.---------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
1 Lista de Asistencia y declaratoria de quórum.--------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
2 Instalación del Subcomité Técnico de Coordinación para la Prestación de los 
Servicios Urbanos en la Ciudad de México, ejercicio 2025.-----------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
3 Revisión del Acta de la Décima Primera Sesión Ordinaria del Subcomité Técnico 
de Coordinación para la Prestación de los Servicios Urbanos en la CDMX, 
(Celebrada el 29 de noviembre del 2024) y aprobación en su caso.------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
4 Seguimiento de Acuerdos.-----------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
5 Avances y resultados del Programa de Separación de Residuos Orgánicos. 
 Volumen y porcentajes de eficiencia obtenidos por Alcaldía, ejercicio 2025.----------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
6 Programa de la Planta Trituradora de Cascajo, ejercicio 2025.----------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
7 Material reciclado proveniente de las Plantas Recicladoras de la Ciudad de 
México.----------------------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
8 Asignación presupuestal por Alcaldía para el suministro de mezcla asfáltica, 
cierre ejercicio 2024.----------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
9 Seguimiento a los Tiraderos Clandestinos de la CDMX. 
Informe de avances y/o acciones en los tiraderos por parte de Secretaría de 
Seguridad Ciudadana (SSC). 
Atención a tiraderos por parte de la DGSUS. (Dirección de Imagen Urbana).---------- 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
10 Sistema Unificado de Atención Ciudadana (SUAC).-----------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
11 Asuntos a tratar con la Secretaría de Gestión Integral de Agua de la CDMX.-------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
12 Asuntos a tratar con la Comisión Federal de Electricidad (CFE).----------------------- 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
13 Calendario aprobado para las Sesiones Ordinarias del Subcomité Técnico de 
Coordinación para la Prestación de los Servicios Urbanos en la Ciudad de México, 
ejercicio 2025.-------------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

14



Subcomité Técnico de Coordinación para la Prestación 
de los Servicios Urbanos en la Ciudad de México 

  

Acta 1ª Sesión Ordinaria, Ejercicio 2025. 
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14 Intervención de los Participantes.-----------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
15 Asuntos Generales.------------------------------------------------------------------------------------- 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Se inicia el desarrollo de la sesión con.------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
1 Lista de Asistencia y declaratoria de quórum.--------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Se inicia con la asistencia de los Servidores Públicos: Arquitecto Adrián Hernández 
Molina, Director General de Servicios Urbanos y Sustentabilidad  y Presidente del 
Subcomité y Arquitecto Miguel Sinaí Ciprian Herrera, Director de Imagen Urbana y 
Secretario Técnico. Vocales Titulares: Ingeniero José Carlos Domínguez López, 
Director General de Servicios Urbanos en la Alcaldía Álvaro Obregón; Licenciado, 
Fernando Rosique Castillo, Director General de Servicios Urbanos en la Alcaldía 
Azcapotzalco; Licenciado Hussein Ronquillo Chabán, Director General de Servicios 
Urbanos en la Alcaldía Benito Juárez; Licenciado Héctor Miguel Canseco Rodríguez, 
Director Ejecutivo de Gestión Urbana en la Alcaldía Coyoacán; Licenciado Guillermo Uriel 
Robles Martínez, Director General de Servicios Urbanos en la Alcaldía Cuajimalpa de 
Morelos; Arquitecto Omar García Hernández, Director General de Servicios Urbanos en 
la Alcaldía Gustavo A. Madero; Licenciado Alfonso de Jesús Gonzáles May, Director 
General de Servicios Urbanos en la Alcaldía Iztapalapa; C. Alfredo González Patiño, 
Director General de Servicios Urbanos en la Alcaldía La Magdalena Contreras; 
Licenciado José David Rodríguez Lara, Director Ejecutivo de Servicios Urbanos en la 
Alcaldía Miguel Hidalgo; Facundo García Miranda, Director General de Servicios Urbanos 
en la Alcaldía Tlalpan; Contador Público Arturo Salmerón García, Director General de 
Servicios Urbanos en la Alcaldía Venustiano Carranza; Licenciada María Guadalupe 
Trejo Pérez, Directora General de Servicios Urbanos en la Alcaldía Xochimilco; Ingeniero 
Reyes Martínez Cordero, Director General de la Planta Productora de Mezclas Asfálticas; 
Contador Público Set Jesús Delgado Sánchez, Director de Ingeniería de Costos y 
Contratos de Obras; Arquitecto Martín Oswaldo Ruiz Arteaga, Director de Construcción 
para Servicios Urbanos y Licenciado Mariano Muñoz Vega; Director Ejecutivo de 
Transferencia y Disposición Final de Residuos Sólidos Urbanos; Vocales Suplentes: 
Arquitecto Ricardo Sánchez Hernández, Director de Ingeniería de Costos, Normas y 
Registros de Obra Pública de la Dirección General de Servicios Técnicos; Arquitecta 
Aniela Báez López, Directora de Imagen Urbana en la Alcaldía Cuauhtémoc; Licenciado 
Salvador Amado Correa Galván, Director de Mejoramiento Urbano en la Alcaldía 
Cuajimalpa de Morelos; Contador Público Mario Alberto Ortiz Esquivel, Director de 
Recursos Materiales, Abastecimientos y Servicios de la Dirección General de 
Administración y Finanzas; José Luis Días Silva, Jefe de Unidad Departamental de 
Mantenimiento de Alumbrado Público “A” de la Dirección de Alumbrado Público; 
Licenciado Oscar Castillo García, Subdirector de Limpieza Urbana en la Dirección de 
Imagen Urbana; Jesús Vital Flores, Subdirector de Imagen Urbana en la Alcaldía 
Iztacalco;  Julio César Mendoza Jiménez, Coordinador de Servicios Urbanos  en la 
Alcaldía La Magdalena Contreras; Contador Público Gerardo Perea Alvarado, 
Subdirector de Mejoramiento  Urbano en la Alcaldía Milpa Alta. Asesores: Licenciado 
Miguel Alejandro Vázquez Saldaña, Subdirector de Auditoría Operativa, Administrativa y 

15



Subcomité Técnico de Coordinación para la Prestación 
de los Servicios Urbanos en la Ciudad de México 

  

Acta 1ª Sesión Ordinaria, Ejercicio 2025. 
3 de 25 

 
 

Control Interno en el Órgano Interno de Control en la Secretaría de Obras y Servicios y 
Daniel Miguel Sánchez Méndez, Jefe de Unidad Departamental de Contratos y 
Convenios en la Dirección General Jurídica y Normativa. Invitados: Cortes Rico Juan 
Manuel, Director General de Servicios Urbanos en la Alcaldía Coyoacán; Martha Alicia 
Espinoza Pérez, Subdirectora de  Proyectos de Infraestructura Vial de la Dirección 
General de Obras de Infraestructura Vial: Miguel Ángel Rico González, Subdirector 
Albergue Transitorio San Miguel del Instituto de Atención a Poblaciones Prioritarias; 
María Monserrat Flores Ayala, De la Coordinación de Sustentabilidad Hídrica de Nuevas 
Construcciones de la Secretaría de Gestión Integral del Agua; Ingeniero Víctor Daniel 
Zepeda Núñez, Enlace a Afectaciones de Terceros “B” en el Centro de Comando, Control, 
Cómputo, Comunicaciones y Contacto Ciudadano de la CDMX (C5);Arquitecto Jaime 
Trejo Fajardo, Subdirector de Supervisión de Zona de la Secretaría de Seguridad 
Ciudadana; Alejandro González Fuentes, Director de Estrategias y Mejora para la 
Atención de la Agencia Digital de Innovación Pública; Licenciada Alejandra Guadalupe 
Castillo Soriano, Centro de Control y Seguimiento  de la Red Vial Primaria en la Secretaría 
de Obras y Servicios; Edgar Lugo Chávez, Director de Instrumentos Económicos y 
Auditoria Ambiental en la Dirección General de Evaluación de Impacto y Regulación 
Ambiental; Ingeniera Itzel Estefany Cervantes López, Coordinadora de Proyectos de 
Manejo de Residuos en la Secretaría de Medio Ambiente; Ingeniera Maritza Flores Leal, 
Jefa de Unidad Departamental de Gestión Sustentable de Residuos Sólidos de la 
Secretaría de Medio Ambiente; Ingeniero Isidro Recillas Silva, Subdirector de Diseño y 
Evaluación de la Dirección de Infraestructura Verde; Licenciada Alma Delia Morin 
González, Jefa de Unidad Departamental de Distribución y Comercialización de la Planta 
de Asfalto; Arquitecto Miguel García Cota, Subdirector de Operación Mecánica en la 
Dirección General de Obras para el Transporte; Ingeniero Oscar Javier Cuellar Reyes, 
Subdirector de Construcción de Obras públicas en la Dirección General de Construcción 
de Obras Públicas; Ingeniero Dehuis Ríos Sibaja, Jefe de Oficina Divisional Subgerencia 
de Distribución Valle de México Sur de la Comisión Federal de Electricidad; Ingeniero 
Marcos Domingo Martínez Bautista, Distribución Valle de México Centro de la Comisión 
Federal de Electricidad; Ingeniero Fernando Iván Sánchez Romero, Supervisor Renta e 
Infraestructura División Valle de México Centro de la Comisión Federal de Electricidad y 
Netzahualcoyotl Mendoza Rivera, Zona de Transmisión Valle de México Centro de la 
Comisión Federal de Electricidad.-------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Arquitecto Adrián Hernández Molina, Director General de Servicios Urbanos y 
Sustentabilidad, buen día a todos los compañeros, tengan un cordial saludo de nuestra 
Jefa de Gobierno la Licenciada Clara Marina Brugada Molina y de nuestro Secretario de 
Obras y Servicios el Arquitecto Raúl Basulto Luviano, que espero nos pueda acompañar 
en unos minutos, damos la bienvenida a los integrantes de este Órgano Colegiado e 
invitados, sean bienvenidos a este inmueble de la Dirección General de Servicios 
Urbanos y Sustentabilidad de la Ciudad de México, para celebrar la Primera Sesión 
Ordinaria del Subcomité Técnico de Coordinación para la Prestación de los Servicios 
Urbanos en la Ciudad de México en el ejercicio dos mil veinticinco. Para el presente 
ejercicio será fundamental tener una comunicación directa y oportuna con los 
responsables de los Servicios Urbanos en las dieciséis Alcaldías que integran la Ciudad, 
encaminar este Subcomité para realizar esfuerzos conjuntos para el beneficio de la 

16



Subcomité Técnico de Coordinación para la Prestación 
de los Servicios Urbanos en la Ciudad de México 

  

Acta 1ª Sesión Ordinaria, Ejercicio 2025. 
4 de 25 

 
 

ciudadanía y establecer directrices de coordinación en los trabajos que así lo requieran. 
Hago de su conocimiento que el Comité Central de Obras de la Ciudad de México el 
veintiocho de febrero de dos mil diecinueve aprobó el establecimiento del Subcomité 
Técnico de Coordinación para la Prestación de los Servicios Urbanos de la Ciudad de 
México, mismo que es presidido por la Dirección General a mi cargo, soy el Arquitecto 
Adrián Hernández Molina, Director General de Servicios Urbanos y Sustentabilidad de la 
Secretaria de Obras y Servicios, una de las principales tareas de este subcomité es llevar 
a cabo la coordinación con la áreas de las Alcaldías encargadas de los Servicios Urbanos 
para que se realicen de manera programada, optima y eficiente, cumpliendo con lo 
establecido en las leyes locales, reglamentos y demás disposiciones aplicables, así 
mismo propiciar el acercamiento de coordinación con dependencias de Gobierno Central 
que se requiera a fin de buscar apoyo, criterios conjuntos y uniformes en los programas 
de trabajo establecidos por el Gobierno de la Ciudad de México y por las propias 
Alcaldías, para ello es indispensable contar con asistencia y participación activa de los 
titulares de los servicios Urbanos para la toma de decisiones y acuerdos que surjan de 
esta mesa de trabajo, todo encaminado para la mejora de los servicios y trabajos que así 
lo requieran. Sin más, damos inicio de manera formal a los trabajos de la Primera Sesión 
Ordinaria de este Subcomité.-------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
1 Lista de Asistencia y declaratoria de quórum.--------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
El Arquitecto Miguel Sinaí Ciprian Herrera, Director de Imagen Urbana y Secretario 
Técnico, sean bienvenidos a la Primera Sesión Ordinaria del Subcomité Técnico de 
Coordinación para la Prestación de los Servicios Urbanos de la Ciudad de México del 
ejercicio dos mil veinticinco. Reiterar a los integrantes de este Subcomité la importancia 
de su asistencia, sus aportes, colaboración y apoyo en estas mesas de trabajo para que 
conjuntamente se cumplan con las principales atribuciones en cada nivel de Gobierno en 
la prestación de los servicios urbanos, que se contribuya para mantener de manera 
coordinada y conjunta un funcionamiento eficiente de la Ciudad, la limpieza de la misma 
y la preservación de sus áreas verdes, el alumbrado público y asimismo atender de 
manera adecuada y eficiente el manejo de los residuos sólidos orgánicos e inorgánicos 
desde su origen hasta las estaciones de transferencia, su transportación a las plantas de 
selección, su aprovechamiento y su disposición final; por ello este subcomité tiene como 
propósito propiciar mecanismos de coordinación con las demás dependencias y Alcaldías 
a fin de aplicar criterios conjuntos y uniformes en los programas de trabajo del Gobierno 
de la Ciudad de México y las propias Alcaldías. Iniciamos con el punto de la lista de 
asistencia y declaratoria de quórum,  Presidente e Integrantes de este Cuerpo Colegiado 
hago de su conocimiento que una vez verificada la lista de asistencia se cuenta con 
quórum para llevar a cabo esta sesión y en ese sentido todos los acuerdos que se tomen 
tendrán total validez.------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Se continúa con el siguiente punto.-----------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
2 Instalación del Subcomité Técnico de Coordinación para la Prestación de los 
Servicios Urbanos en la Ciudad de México, ejercicio 2025.-----------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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Arquitecto Adrián Hernández Molina, Director General de Servicios Urbanos y 
Sustentabilidad y Presidente del Subcomité, con esta Primera Sesión Ordinaria de fecha 
treinta y uno de enero, se da formalmente instalado el Subcomité Técnico de 
Coordinación para la Prestación de los Servicios Urbanos en la Ciudad de México para 
el ejercicio dos mil veinticinco.-----------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Siguiente punto del Orden del día.------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
3 Revisión del Acta de la Décima Primera Sesión Ordinaria del Subcomité Técnico 
de Coordinación para la Prestación de los Servicios Urbanos en la CDMX, 
(celebrada el 29 de noviembre del 2024) y aprobación en su caso-.-----------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Arquitecto Adrián Hernández Molina, Director General de Servicios Urbanos y 
Sustentabilidad y Presidente del Subcomité, en obvio del tiempo se solicita al Pleno omitir 
su lectura toda vez que ya tuvieron oportunidad de revisarla en el Portal de la Secretaria 
de Obras y Servicios, por lo que pregunto al Pleno si hay algún comentario u observación 
a la misma. No habiendo comentarios ni observaciones, se informa que se aprueba de 
manera unánime esta acta, queda asentado como acuerdo y se procede a la firma de la 
misma.------------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Acuerdo 01-01-2025 El Pleno del Subcomité Técnico de Coordinación para la Prestación 
de los Servicios Urbanos en la Ciudad de México, en su Primera Sesión Ordinaria 
celebrada el treinta y uno de enero de dos mil veinticinco, aprueba de manera unánime 
el acta de la Décima Primera Sesión Ordinaria celebrada el pasado el veintinueve de 
noviembre de dos mil veinticuatro.------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Siguiente punto del Orden del día.------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
4 Seguimiento de Acuerdos.----------------------------------------------------------------------------- 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
El Arquitecto Adrián Hernández Molina, Director General de Servicios Urbanos y 
Sustentabilidad y Presidente del Subcomité, tenemos el acuerdo 03-01-19 que a la letra 
die el Pleno del Subcomité aprueba de manera unánime que las dieciséis Alcaldías de la 
Ciudad de México harán llegar información a la Secretaria Técnica de este Subcomité 
sobre los lugares detectados con mayor incidencia en el tiro de cascajo y/o basura en vía 
pública de su demarcación, esto con la finalidad de nutrir de información a la Secretaria 
de Seguridad Ciudadana para que realicen conjuntamente acciones contundentes para 
la detención de las personas que incurran en esta actividad ilícita y lograr un mayor 
control de esta problemática; el estatus es en proceso de atención por parte de la Alcaldía 
Tláhuac, espero que se pueda enviar para tener prácticamente todo lo que se necesita 
para ir dándole mayor información al mismo para que podamos avanzar en este sentido 
si se tiene para que se pueda hacer llegar a los compañeros por favor. Acuerdo 10-11-
2024 que corresponde a la aprobación del acta de la Décima Sesión Ordinaria celebrada 
el pasado veinticinco de octubre de dos mil veinticuatro aprueba de manera unánime el 
acta de Novena Sesión Ordinaria celebrada el pasado treinta de agosto del dos mil 
veinticuatro, en cuanto a su seguimiento se informa que el Pleno del Subcomité ya tiene 
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conocimiento y se procedió a la firma del acta, por lo que este acuerdo queda atendido.  
El siguiente acuerdo es el 11-11-24 que se refiere a la aprobación del calendario y sedes 
para las Sesiones Ordinarias del Subcomité Técnico de Coordinación para la Prestación 
de los Servicios Urbanos en la Ciudad de México en el ejercicio dos mil veinticinco y en 
seguimiento a este acuerdo se informa que las áreas involucradas ya tienen conocimiento 
para su programación. Por ultimo tenemos el acuerdo 12-11-2024 en el cual las dieciséis 
Alcaldías harán llegar a la Dirección Ejecutiva de Transferencia y Disposición Final de 
Residuos Sólidos Urbanos el listado de su parque vehicular autorizado para ingresar a 
las estaciones de transferencia del Gobierno de la Ciudad de México, esto con la finalidad 
de tener una mejor coordinación y control del ingreso de sus vehículos, en este caso la 
atención a este acuerdo solo ha sido ejecutado por las Alcaldías Cuajimalpa y Milpa Alta, 
por lo que requerimos aquí de las catorce Alcaldías restantes que por favor nos hagan 
llegar la información para que pueda ser entregada al Director Ejecutivo de Transferencia 
y Disposición Final de Residuos Sólidos, que es el Licenciado Mariano Muñoz Vega, que 
se encuentra presente y podamos hacer la relación completa.-----------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Se pasa a los puntos cinco, seis y siete del Orden del Día.----------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
5 Avances y resultados del Programa de Separación de Residuos Orgánicos. 
Volumen y porcentajes de eficiencia obtenidos por Alcaldía, ejercicio 2025. 
6 Programa de la Planta Trituradora de Cascajo, ejercicio 2025. 
7 Material reciclado proveniente de las Plantas Recicladoras de la Ciudad de 
México.----------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Licenciado Mariano Muñoz Vega, Director Ejecutivo de Transferencia y Disposición 
Final de Residuos Sólidos Urbanos, en el tema de la generación de los residuos orgánicos 
en el año dos mil veinticuatro se informa lo siguiente, son doscientas cincuenta mil 
cuatrocientas tres toneladas de residuos orgánicos de enero a diciembre los que fueron 
generados y quedan de la siguiente forma, Iztacalco con cuarenta y un mil doscientas 
cincuenta y un toneladas; Central de Abasto treinta y cuatro mil setecientas noventa y 
ocho toneladas; Iztapalapa treinta y tres mil trecientas cuarenta toneladas; Tlalpan con 
veintinueve mil doscientas dieciocho; Coyoacán con veinte mil doscientas treinta y siete 
toneladas; Xochimilco con trece mil setenta y un toneladas; Venustiano Carranza con 
doce mil ciento ochenta y dos; Azcapotzalco con nueve mil ciento noventa y ocho; Miguel 
Hidalgo ocho mil ochocientos sesenta y seis; Tláhuac con siete mil quinientas diez; Milpa 
Alta con siete mil ciento cuarenta y cinco; Álvaro Obregón con siete mil quince; 
Cuauhtémoc seis mil novecientos setenta y ocho; Benito Juárez seis mil doscientas 
ochenta y ocho; Gustavo A. Madero cinco mil setecientas sesenta y cuatro; Magdalena 
Contreras con cinco mil setecientos veintiocho y Cuajimalpa con mil setecientas noventa 
y cuatro; así mismo el volumen anual de residuos orgánicos recibidos en la planta de 
composta muestra en un periodo de los últimos seis años los siguientes datos, dos mil 
diecinueve, trescientos sesenta y un mil toneladas; dos mil veinte, trecientas cincuenta 
mil toneladas, estamos hablando de cifras anuales; dos mil veintiuno, trecientas sesenta 
y dos toneladas; dos mil veintidós, trecientas dos mil; dos mil veintitrés, doscientas 
cincuenta y seis mil; dos mil veinticuatro, doscientas cincuenta mil; como se puede 
apreciar estamos verificando una tendencia descendente en la recaudación de la materia 
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orgánica que procesamos en la Ciudad de México, en pantalla se muestra una imagen 
que es muestra el decremento entre el dos mil veintitrés y el dos mil veinticuatro con dos 
punto cuarenta y cuatro de un año a otro solamente, en esa tendencia descendente. En 
lo que corresponde a la recepción de residuos de la construcción y demolición recibidos 
en el bordo poniente para su tratamiento y aprovechamiento los datos del primero de 
enero al treinta y uno de diciembre de dos mil veinticuatro son los siguientes, veintisiete 
mil ciento cinco toneladas de material de construcción procesados en el campamento 
ubicado en cuarta etapa del sitio de disposición final bordo poniente ingresados también 
en este periodo de seis años, en el cual el año dos mil diecinueve se refleja una cantidad 
de noventa y un mil toneladas; en el año dos mil veinte, veintiséis mil ochocientas sesenta 
y un toneladas; en dos mil veintiuno, veintinueve mil doscientas ochenta y dos toneladas; 
en el dos mil veintidós, veintitrés mil ciento cincuenta y cuatro toneladas; en el dos mil 
veintitrés, veintiún mil ochocientos cincuenta y seis toneladas y en el dos mil veinticuatro 
veintisiete mil ciento cinco toneladas; tenemos de igual manera esa tendencia a la baja 
aunque en el año dos mil diecinueve tenemos una cifra bastante alta por las razones que 
ya se han expuesto antes, algunas vinculadas a la reconstrucción derivada de los sismos 
del dos mil diecisiete; en la proyección en pantalla se presenta un recuadro con los años  
dos mil veintitrés y dos mil veinticuatro que representa un incremento por veinticuatro por 
ciento, donde la diferencia entre veintiún mil ochocientas cincuenta y seis toneladas y 
veintisiete mil ciento cinco. Los entes y Alcaldías que más residuos ingresaron en 
diciembre del dos mil veinticuatro son la Alcaldía Venustiano Carranza con trecientas 
sesenta y nueve toneladas, la Alcaldía Benito Juárez con ciento cincuenta y dos 
toneladas y la Alcaldía Venustiano Carranza por parte de Obras Viales y Desarrollo 
Urbano, con ciento cuarenta y cuatro toneladas. En lo que refiere las Plantas de 
Selección, tenemos la planta de transferencia y planta de selección Azcapotzalco y 
atiende a las Alcaldías de Azcapotzalco, Cuauhtémoc, Gustavo A. Madero y Miguel 
Hidalgo, de enero a diciembre tubo los siguientes movimientos, fueron recepcionadas 
cuatrocientas veintidós mil toneladas de residuos, de los cuales fueron procesados 
doscientas cuarenta y dos mil toneladas, recuperándose catorce mil quinientos cuarenta 
y siete de los productos reciclables como aluminio, bolsa negra, cartón, empaque flexible, 
polietileno de alta densidad blanco, polietileno de alta densidad color, lata, PET, cristal, 
PET verde, polipropileno y tetra pack, el CDR enviado a hornos de cemento es por 
setenta y nueve mil seiscientas veintinueve toneladas y el orgánico fino que se envía  a 
planta de composta fue por ochenta mil doscientos sesenta y cinco toneladas. En relación 
a la Planta de Selección Gustavo A. Madero, en el mismo periodo del primero de enero 
al treinta y uno de diciembre del dos mil veinticuatro, tenemos un procesamiento por 
doscientos treinta y tres mil toneladas de residuos sólidos que corresponden a las 
Alcaldías, Cuauhtémoc, Venustiano Carranza, Iztapalapa, Central de Abasto y Benito 
Juárez, de igual forma los materiales recuperados son por catorce mil cinco toneladas de 
productos como aluminio, bolsa negra, cartón, empaque flexible, polietileno de alta 
densidad blanco, polietileno de alta densidad color, lata, PET, cristal, PET verde, 
polipropileno y Tetrapak, de CDR enviado a hornos cementeros es por ochenta y cuatro 
mil doscientas dieciocho toneladas ligeramente superior a la Planta de Azcapotzalco, el 
orgánico fino enviado a la planta de composta es por setenta un mil ochocientas setenta 
y cinco toneladas también ligeramente superior a la Planta de Azcapotzalco.----------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
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Continuamos con el siguiente punto del Orden del Día.---------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
8 Asignación Presupuestal por Alcaldía para el subministro de mezcla asfáltica, 
ejercicio 2024.-------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
El Ingeniero Reyes Martínez Cordero, Director General de la Planta Productora de 
Mezclas Asfálticas de la Ciudad de México, informo que los números que vamos a dar 
son del cierre del año anterior, ya que lo que reportamos son las cifras de diciembre, 
obvio es el cierre del dos mil veinticuatro, empezamos con Álvaro Obregón que tuvo un 
presupuesto de cincuenta millones y retiro cuarenta y siete mil cuarenta y ocho toneladas; 
Azcapotzalco inicio con cuatro millones cincuenta y síes mil, retiró tres mil ochocientos 
cincuenta y uno; Benito Juárez dos millones cuatrocientos noventa y nueve y retiró mil 
seiscientas setenta y tres; Coyoacán con siete millones quinientos mil, retiró siete mil 
ciento noventa y siete; Cuajimalpa inicio con cuatro millones, dos millones seiscientos 
once mil novecientos setenta y uno; Cuauhtémoc con ocho millones, se le suministraron 
seis millones cuarenta y dos mil; Gustavo A. Madero con veintiocho millones, se le 
suministraron veintisiete millones setecientos veintitrés mil; Iztacalco inicio con cinco 
millones quinientos mil, se le suministraron dos millones ochocientos ocho mil; Iztapalapa 
su presupuesto fue de setenta y cinco millones ciento sesenta y nueve mil, se le 
suministraron sesenta y cinco millones quinientos sesenta y seis mil; La Magdalena 
Contreras con ocho millones y se le suministraron dos millones seiscientos cincuenta y 
siete mil; Miguel Hidalgo con tres millones, se le suministraron dos millones seiscientos 
veintiún mil; Milpa Alta con nueve millones, se le suministraron ocho millones trecientos 
noventa y dos mil; Tláhuac inicio con cuatro millones quinientos mil, se le suministraron 
dos millones setecientos veinte siete mil; Tlalpan con doce millones, se le suministraron 
once millones trecientos cincuenta mil, Venustiano Carranza con cuatro millones 
trecientos noventa mil, se le suministraron tres millones ciento noventa y cinco mil; 
Xochimilco con diez millones setecientos ochenta mil y se le suministraron diez millones 
trescientos sesenta y nueve mil, por lo cual el total de toneladas suministradas de 
Alcaldías durante el mes de diciembre fueron Álvaro Obregón con ciento cuatro, 
Azcapotzalco cuarenta y nueve, Benito Juárez treinta y seis, Coyoacán diecinueve, 
Cuajimalpa sesenta y tres, Cuauhtémoc treinta y cuatro, Gustavo A. Madero doscientas 
cuarenta y cuatro, Iztacalco veintiocho, Iztapalapa cuatrocientos cinco, Magdalena 
Contreras setenta y uno, Miguel Hidalgo cero, Milpa Alta noventa y nueve, Tláhuac 
cuarenta y dos, Tlalpan veintiuno, Venustiano Carranza veintiocho y Xochimilco sesenta. 
En el caso de la Dirección General de Infraestructura Vial se le asignaron ciento noventa 
y cinco millones novecientos veintinueve mil de los cuales ejerció ciento noventa y tres 
millones ochocientos ochenta y siete mil, en toneladas suministradas doscientas dieciséis 
mil trecientas cincuenta y dos; esos son los números que tenemos al cierre del dos mil 
veinticuatro, antes quiero comentarles que este año iniciamos un poco tarde, como todos 
ustedes saben inclusive se tiene el programa del bacheton, hemos hecho lo posible por 
surtir lo que tenemos, sin embargo los trámites ahorita de la licitación de la materia prima 
que es de lo que nosotros nos valemos para poder producir está en proceso, el fallo se 
da el día siete, es algo que se sale de nuestras manos a nosotros porque los tiempos nos 
han comido, pero a partir del día siete se da el fallo y como ustedes saben siempre he 
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buscado la mejor manera de dar el servicio, quedo a sus órdenes.------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------      
Se pasa al punto nueve del Orden del Día.-------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
9 Seguimiento de los Tiraderos Clandestinos de la CDMX. 
Informe de avances y/o acciones en los tiraderos por parte de la Secretaria de 
Seguridad Ciudadana (SSC). 
Atención a tiraderos por parte de la DGSUS. (Dirección de Imagen Urbana).---------- 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Arquitecto Jaime Trejo Fajardo, Subdirector de Supervisión de Zona de la Secretaria 
de Seguridad Ciudadana, informar que como Secretaria estamos atendiendo diversos 
puntos reportados por las Alcaldías donde hay tiraderos clandestinos de basura, cascajo 
y escombro, aplicando los diversos programas, planes y operativos con los que cuenta 
esta Secretaria, incrementando los rondines de seguridad y vigilancia con la finalidad de 
inhibir que la ciudadanía tire basura en vía pública, coadyuvando así con el programa de 
erradicación de tiraderos clandestinos. Nos hicieron llegar un oficio de la Alcaldía Milpa 
Alta en donde solicitan que tenemos un tiradero en un mercado, se hizo la visita y se 
observó que es el contenedor del mercado, ahí voy a solicitar la próxima semana una 
reunión con la gente de Milpa Alta para citar al jefe de cuadrante para ver qué solución le 
podemos dar a esa problemática; solicito su apoyo también a las Alcaldías para que nos 
apoyen en poner letreros de prohibido tirar basura, contenedores y que la recolección 
sea más constante, nosotros como Secretaría estamos coadyuvando en incrementar la 
presencia policiaca y haciendo rondines.---------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Licenciado Oscar Castillo García, Subdirector de Limpieza Urbana en la Dirección de 
Imagen Urbana, hago de conocimiento que dentro del programa que tenemos como 
Dirección de Imagen Urbana son los trabajos contemplados en este dos mil veinticinco, 
tiene el objetivo de dar el mantenimiento en materia de limpieza que es barrido manual, 
barrido mecánico, retiro de propaganda, retiro de residuos sólidos, lavado de superficies, 
eliminación de grafitis de los núcleos urbanos, ayudar directamente e indirectamente con 
la seguridad y bienestar de los ciudadanos dentro de la Ciudad de México, así como 
prevenir en lo posible inundaciones en épocas de lluvia evitando que los residuos sólidos 
ingresen a la red de drenaje, todo esto desde las principales vertientes las cuales son 
tres que manejamos, es la Red Vial Primaria, la Zona Centro, que es el Centro Histórico, 
Paseo de la Reforma, Alameda Central y Monumento a la Revolución y los operativos 
especiales que tenemos. Dentro de la Red Vial Primaria tenemos la atención de ciento 
sesenta y nueve vialidades atendidas para este dos mil veinticinco que nos dan un total 
de mil ciento dieciséis kilómetros lineales de red vial primaria, en las cuales atendemos 
el barrido manual, retiro de propaganda, papeleo, retiro de residuos sólidos, en tres turnos 
que es, matutino, vespertino y nocturno, en turnos de lunes a viernes, de lunes a sábado, 
de lunes a domingo todo esto de acuerdo a la atención de cada una y características de 
las vialidades; el barrido mecánico lo hacemos en un turno nocturno de domingo a jueves, 
en carriles de alta propiamente y tenemos la atención de ciento noventa y cinco mil 
setecientos cincuenta kilómetros programados para este dos mil veinticinco, Dentro de 
las actividades que hacemos en la red vial primaria hasta el momento hemos realizado 
setenta y cinco mil cuatrocientos cincuenta y seis kilómetros de barrido manual, diecisiete 
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mil seiscientos catorce kilómetros de barrido mecánico, hemos hecho una recolección de 
residuos sólidos de diecinueve mil noventa y cuatro toneladas y ciento treinta y dos mil 
de recolección de tierra y escombro; se muestra una gráfica de cómo ha sido la atención 
que se ha dado en cada una de las Alcaldías de acuerdo a la red vial primaria que nos 
compete y ahí nos da la suma de los setenta y cinco mil cuatrocientos cincuenta y seis 
kilómetros en barrido manual, en barrido mecánico, los setenta y seis mil seiscientos 
catorce kilómetros; en la siguiente grafica en proyección se muestra la concentración de 
los puntos de tiraderos recurrentes que tenemos en la red vial primaria, hasta el cierre 
del dos mil veinticuatro teníamos trece y en este dos mil veinticinco hemos visto el 
incremento de algunos de ellos, la mayoría ocasionados por gente en situación de calle 
que se instalan en algunos sitios y empiezan acumular desechos, escombro y esto nos 
ha propiciado el incremento en la red vial primaria, independientemente de los apoyos 
que tenemos con Secretaría de Bienestar no hemos podido erradicar este tipo de 
prácticas. La otra vertiente que tenemos es la del centro histórico, lo tenemos dividido en 
dos cuadrantes como se muestra en la imagen en proyección que son el cuadrante azul 
y verde, es el perímetro A, el cuadrante amarillo y el marrón es el perímetro B, en estas 
son calles secundarias y se atienden las veinticuatro horas, ahí tenemos la atención de 
trescientas setenta y tres vialidades, atendiendo doscientos treinta y siete punto cero 
cinco kilómetros; setenta y ocho plazas con un total de doscientos noventa y un mil ciento 
quince metros cuadrados, dentro de esta atención hacemos el barrido manual, el retiro 
de propaganda, papeleo, retiro de residuos sólidos, el lavado de muchas de las plazas, 
corredores y andadores peatonales, tenemos hasta el momento la atención de ocho mil 
ciento treinta toneladas de residuos sólidos; tenemos la atención de Paseo de la Reforma 
en el perímetro de Periférico a Avenida Hidalgo, lo atendemos en dos circuitos que es de 
Periférico a Circuito y de Circuito a Avenida Hidalgo, ahí atendemos el barrido manual, 
retiro de propaganda, papeleo y retiro de residuos sólidos, la atención en esta vialidad es 
de las veinticuatro horas que se le da mantenimiento constante; la otra atención que 
tenemos es en la Alameda Central y el Monumento a la Revolución en donde tenemos la 
atención de ciento veintinueve mil novecientos cincuenta y siete metros cuadrados y en 
el Monumento a la Revolución cincuenta mil ciento ochenta y seis metros cuadrados de 
atención, se da la atención de barrido manual, retiro de propaganda, papeleo, retiro de 
residuos sólidos y lavado de muchas de las superficies dentro de la Alameda y el 
Monumento a la Revolución, hasta el momento hemos tenido una recolección de 
trecientas quince toneladas en esta parte. El tercer punto que tenemos es la atención 
especial de diferentes eventos que se tienen dentro de la red vial primaria y la zona 
centro, derivado de las múltiples actividades programadas tradicionales y esporádicas 
que se realizan durante el transcurso de todo el año en la Ciudad de México, la Dirección 
de Imagen Urbana implementa operativos para su atención en materia de limpieza antes, 
durante y después de cada actividad con los siguientes trabajos, barrido manual, barrido 
mecánico, papeleo de áreas ajardinadas, retiro de residuos sólidos, eliminación de 
grafitis, lavado de superficies, retiro de propaganda, instalación de vallas metálicas en 
monumentos históricos, tenemos los apoyos que se dan a Secretaría de Bienestar, las 
marchas y manifestaciones, conciertos masivos, desfiles de fiestas patrias, el aniversario 
de la Revolución Mexicana, el Quince de Septiembre y algunas actividades recreativas, 
como son muévete en bici, el cicloton, el maratón, el medio maratón, fiestas de diciembre 
que se realizan en el Centro Histórico y algunas otras vialidades, también como las 
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festividades del doce de diciembre, el día de reyes, etcétera.-------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Continuamos con el siguiente punto.---------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
10 Sistema Unificado de Atención Ciudadana (SUAC).---------------------------------------- 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Alejandro González Fuentes, Director de Estrategias y Mejora para la Atención 
Ciudadana de la Agencia Digital de Innovación Pública, en nombre del Director General 
Cesar Adolfo Mancera Ortiz, Director General de Contacto Ciudadano en la Agencia de 
Innovación Pública, les presento los datos de atención ciudadana que han ingresado al 
Sistema Unificado de Atención Ciudadana. Este primer reporte es de dos mil diecinueve 
a dos mil veinticuatro, también con la propuesta de reducir estas gráficas y en la siguiente 
reunión poder presentar del dos mil veintidós a dos mil veinticuatro, si están de acuerdo, 
pero los datos presentados son de estos últimos años en razón a la creación de Sistema 
Unificado de Atención Ciudadana; también es importante mencionar que el incremento 
de las solicitudes a partir de este último trimestre es a partir del programa casa por casa 
por lo cual habrá un aumento considerable en las gráficas. En los turnos abiertos tenemos 
pendientes siete por ciento y atendidos noventa y tres por ciento, con información al 
treinta y uno de diciembre del dos mil veinticuatro. El porcentaje por Alcaldía de turnos 
reabiertos, obviamente la Secretaria de Obras y Servicios es la que tiene más solicitudes 
de servicios urbanos, todavía tenemos abiertos cuarenta y tres mil cuatrocientos cuarenta 
y nueve, después le sigue Gustavo A. Madero, Benito Juárez y Azcapotzalco, los demás 
son mínimos los turnos abiertos que tienen a la fecha. Promedio diario de turnos 
generados y concluidos, notamos un incremento considerable de turnos cerrados en las 
Arcadias de Coyoacán, Iztacalco y Xochimilco, muchas gracias, esto se debe a que se 
estuvo trabajando con ellos a partir de este cambio de administración para el cierre de 
estos turnos y se lograron cerrar bastantes folios a partir de las especificaciones y los 
trabajos que hicimos en conjunto con estas Alcaldías es un aumento considerable, igual 
la Secretaria de Obras y Servicios en la parte de folios generados en realidad es el tema 
del programa casa por casa. Medios de registros de solicitudes ciudadanas pendientes, 
igual los medios a través los cuales llegan las solicitudes a través del Sistema Unificado 
de Atención Ciudadana sigue siendo en primer lugar el portal ciudadano, en segundo 
lugar la App CDMX y el tercer lugar el operador telefónico LOCATEL que también aquí 
habría un aumento considerable ya que todo lo que se genera de casa por casa se está 
generando a través del origen que sería de operador telefónico LOCATEL que se asocia 
directamente con la Agencia Digital de Innovación Pública. El total de solicitudes 
reabiertas por tema y dependencias notamos que Gustavo A. Madero es quien  tiene más 
solicitudes reabiertas de diferentes temas como, bacheo, fuga de agua, mantenimiento 
de coladeras, mantenimiento vía pública, son algunas de las que tienen más números de 
folios reabiertos, al igual que la Secretaria de Obras y Servicios, se entiende porque es 
reabierto al igual que Tlalpan, en bacheo, pavimentación y en retiro de cascajo, lo demás 
es algo normal en cuanto a folios reabiertos del Sistema Unificado de Atención a la 
Ciudadanía, básicamente es la información generada del Sistema Unificado de Atención 
Ciudadana con fecha al treinta y uno de diciembre.--------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Pasamos al siguiente punto.-------------------------------------------------------------------------------- 
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11 Asuntos a tratar con la Secretaria de Gestión Integral del Agua de la CDMX. -----
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Maestra María Monzerrat Flores Ayala, Coordinadora de Sustentabilidad Hídrica de 
Nuevas Construcciones de la Secretaría de Gestión Integral del Agua, solamente 
ponerme a sus órdenes por si necesitan algo, hasta donde nosotros revisamos no 
tenemos pendientes del Subcomité, sin embargo, nos ponemos a sus órdenes para 
cualquier cosa y a la disposición para apoyar.--------------------------------------------------------- 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------                       
Arquitecto Jaime Trejo Fajardo, Subdirector de Supervisión de Zona de la Secretaria 
de Seguridad Ciudadana, reiterar la peticion a la Secretaría de Gestión Integral del Agua 
que se hizo en octubre, noviembre de la revision y reparacion de un drenaje en la Avenida 
Ruiz Cortinez, Colonia Pensador Mexicano donde tenemos la Unidad de Proteccion 
Ciudadana Aeropuerto, el drenaje esta colapsado ya que no se va el drenaje, tenemos 
muchos problemas en el interior del inmueble y tenemos la necesidad de cambiar una 
Unidad de Proteccion Ciudadana que esta en el bajo puente de Heberto Castillo Oceania 
para la Unidad de Proteccion Ciudadana Aeropuerto ya que serian dos Unidades de 
Ptoteccion Ciudadana dentro de un inmueble y si nos urge que nos apoyen en ese sentido 
por favor.---------------------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Maestra María Monzerrat Flores Ayala, Coordinadora de Sustentabilidad Hídrica de 
Nuevas Construcciones de la Secretaría de Gestión Integral del Agua, al respecto 
atendemos la solicitud.---------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
12 Asuntos a tratar con la Comisión Federal de Electricidad (CFE).-----------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Ingeniero Eduardo Iván Sánchez Romero, Encargado de la Oficina de Renta e 
Infraestructura de la Comisión Federal de Electricidad División Valle de México Centro, 
el tema a tratar es el reordenamiento, no sé si ya hayan escuchado hablar de ese tema, 
el reordenamiento en resumen es darle un orden a la infraestructura de 
telecomunicaciones de los prestadores de servicio como lo son IZZI, Mega cable y toda 
la infraestructura de comunicación de estas empresas las cuales se instalan en nuestra 
infraestructura del (SEN) Sistema Eléctrico Nacional, en resumen en nuestros postes, 
aquí pediría el apoyo e intervención de las Alcaldías ya que mes con mes nuestras zonas, 
en División del Valle México Centro, tenemos siete zonas las cuales les hace la invitación 
a participar en una reunión en la cual definen un polígono de atención, de igual forma 
apoyamos a lo que es la contaminación visual de esta infraestructura para el retiro de 
fibra muerta, de acometidas que ya no tienen uso, cables que están tirados en las 
avenidas, normalmente cuando ven algún cable las quejas llegan a nosotros como 
Comisión Federal de Electricidad pero a su vez nosotros se las hacemos llegar a los 
cableros como comúnmente les denominamos pero en ocasiones no nos hacen caso, 
por eso ahí se solicita el apoyo de su intervención, en ocasiones a lo que es la seguridad 
pública es la que nos apoya en esa parte ya que es necesario que para que cuando 
instalen su infraestructura estas empresas requieren forzosamente un permiso de 
nosotros, reitero porque se instalan en nuestra infraestructura de nuestros postes; 
quedamos al servicio si tienen alguna calle en la cual tengan identificada alguna 
contaminación visual de estas instalaciones nosotros hacemos llegar el reporte a las 
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cableras para que nos apoyen.----------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------       
Contador Público Arturo Salmerón García, Director General de Servicios Urbanos en 
la Alcaldía Venustiano Carranza, comentar a la Comisión Federal de Electricidad tres 
puntos en particular. Reiterar que ojalá puedan regular a las empresas y a sus 
trabajadores que realizan las podas, desgraciadamente en Venustiano Carranza hemos 
tenido que optar por cercarlos con la gente de participación ciudadana y con la policía 
auxiliar para evitar que se retiren y nos dejen las ramas tiradas en la vía pública. Dos, se 
había acordado en este Subcomité en sesiones anteriores que cada mes iban a informar 
de la petición que se les hizo hace cuatro meses por parte de la Alcaldía Venustiano 
Carranza, del avance que iban a ir llevando de la sustitución de los más de dos mil 
doscientos postes de concreto averiados en la alcaldía, en la sesión del mes de octubre 
nos indicaron que cada mes nos iban a ir entregando un reporte del avance de la 
sustitución de estos postes en la alcaldía. El tercer punto, derivado de la visita de la Jefa 
de Gobierno, la Licenciada Clara Marina Brugada Molina a la Colonia Morelos dentro del 
programa casa por casa, los vecinos la abordaron y ella acudió directamente a un jardín 
de niños Josefa Murillo que encuentra en la esquina de Ferrocarril de Cintura y Nacional, 
justo en la entrada del jardín de niños hay un poste de concreto trozado a la mitad que 
tiene expuestas las varillas, ojala nos puedan apoyar a retirarlo ya que fue una indicación 
de la Jefa de Gobierno.--------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Ingeniero Marcos Domingo Martínez Bautista, Área de Planeación de la División Valle 
de México Centro de la Comisión Federal de Electricidad, respecto del comentario de los 
postes del Contador Público Arturo Salmerón García, indicar que se llevó a cabo un censo 
de los postes que nos hicieron llegar, se validaron cuáles son de la Comisión Federal de 
Electricidad y cuales son de TELMEX, ya se hizo el programa, ahorita estamos en la 
licitación de postes porque en almacenes no tenemos para hacer el cambio pero ya está 
el programa de trabajo para ir cambiando poco a poco los postes y se le irá informando.-
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Continuamos con el siguiente punto.---------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
13 Calendario aprobado para las Sesiones Ordinarias del Subcomité Técnico de 
Coordinación para la Prestación de los Servicios Urbanos en la Ciudad de México, 
ejercicio 2025.-------------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Arquitecto Adrián Hernández Molina, Director General de Servicios Urbanos y 
Sustentabilidad y Presidente del Subcomité, comentarles que en la sesión anterior se 
aprobó el calendario y sedes, quedó como un acuerdo de este Subcomité y en esta 
ocasión se presenta ya como calendario aprobado para el ejercicio 2025, con la finalidad 
de hacerlo de conocimiento y tomen nota de cuando serán sede. Daré lectura de cómo 
es que quedó. La primera sesión es la que estamos desarrollando el día de hoy treinta y 
uno de enero en las instalaciones de la Dirección General de Servicios Urbanos y 
Sustentabilidad; la segunda será el viernes veintiocho de febrero en la Alcaldía 
Cuajimalpa; la tercera el viernes veintiocho de marzo en Tlalpan; la cuarta en viernes 
veinticinco de abril en Álvaro Obregón; quinta viernes treinta de mayo en la Alcaldía 
Benito Juárez; sexta el viernes veintisiete de junio en Azcapotzalco; la séptima será el 
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viernes veinticinco de julio en Cuauhtémoc; la octava en agosto viernes veintinueve en 
Coyoacán; la novena en el viernes veintiséis en Venustiano Carranza; décima el viernes 
treinta y uno de octubre en la Alcaldía Milpa Alta  y la décima primera el viernes veintiocho 
en la Alcaldía Gustavo A. Madero.------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Continuamos con el siguiente punto.---------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
14 Intervención de los Participantes.-----------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Arquitecto Adrián Hernández Molina, Director General de Servicios Urbanos y 
Sustentabilidad y Presidente del Subcomité, en este punto quiero ceder la palabra para 
algún comentario que quieran expresar.----------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Contador Público Gerardo Perea Alvarado, Subdirector de Mejoramiento Urbano en la 
Alcaldía Milpa Alta, agradecer el apoyo que nos brinda el Gobierno de la Ciudad de 
México en el mantenimiento de la única vialidad principal que tenemos en Milpa Alta, que 
es el Boulevard Nuevo León y José López Portillo, ahí nos están apoyando con el barrido, 
pero queremos solicitarles de la manera más atenta si pueden intervenir con el sembrado 
de planta, nosotros padecemos mucho en ese tema por los perros que sacan las plantas 
y nos afectan este Boulevard, por lo que solicitamos de su apoyo para llevar a cabo este 
fin y mantener la única vialidad principal que tiene Milpa Alta. Por otra parte, agradecer a 
la Comisión Federal de Electricidad por el apoyo que nos ha brindado.------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Contador Público Arturo Salmerón García, Director General de Servicios Urbanos en 
la Alcaldía Venustiano Carranza, comentar los siguientes temas. Primero referente con 
la Secretaría de Gestión Integral del Agua, si nos puede ayudar ya que como es sabido 
en la Alcaldía Venustiano Carranza hemos recuperado varios espacios públicos, varios 
parques y últimamente prácticamente nos han cortado el suministro de agua tratada en 
todos nuestros parques, ojalá y podamos revisar esa parte, porque toda la inversión que 
se ha realizado a lo largo de los años en la Alcaldía y ahorita sin agua tratada se van a 
deteriorar estos espacios. Por otra parte, al área de Imagen Urbana de Gobierno Central, 
solicitar limpieza en los distribuidores viales como Heberto Castillo, Fray Servando, 
Troncoso, Avenida del Taller, Boturini, en el arroyo vehicular ya que últimamente se ha 
visto deficiente el servicio y la verdad es el acceso a la Alcaldía, todos los días pasa por 
ahí la Alcaldesa y diario me pregunta por qué no se ha limpiado el arroyo vehicular de 
dichos distribuidores viales, y bueno son competencia del Gobierno de la Ciudad. Otro 
punto, solicitar su apoyo en nombre de la Alcaldesa Evelyn Parra Álvarez, ya que 
derivado del Programa Casa por Casa donde la Jefa de Gobierno acudió como lo 
mencione a la Colonia Morelos, instruyo que erradicáramos todos los tiraderos y 
basureros dentro de la Colonia Morelos, la Alcaldía como tal tiene ochenta y dos tiros de 
basura al aire libre, pero de esos ochenta y dos, quince están en la Colonia Morelos, un 
número muy alto, ojalá nos puedan ayudar porque de esos quince, ocho están vialidad 
primaria, en un momento vía WhatsApp haré llegar al Arquitecto Adrián Hernández Molina 
el listado de esos tiraderos al aire libre que tenemos en las ciento dos manzanas que 
componen la Colonia Morelos, están ahí los quince pero se van a detectar los que 
corresponden a vialidad primaria, vamos hacer nosotros toda una campaña en la Colonia 
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Morelos para la erradicación de los mismo, pero ojalá nos pudieran ayudar con las 
vialidades primarias porque es demasiado lo que está saliendo de basura y por último,   
pedir un mayor enfoque de limpieza en las vialidades primarias ya que ha bajado mucho 
y tenido bastantes quejas en cuanto a Eduardo Molina, Congreso de la Unión, Vidal 
Alcocer, Avenida Morelos, o sea el barrido manual en vialidades primarias ha bajado 
mucho en su eficiencia respecto de meses anteriores.----------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Arquitecto Adrián Hernández Molina, Director General de Servicios Urbanos y 
Sustentabilidad y Presidente del Subcomité, al respecto comentar que de manera 
personal daré seguimiento a las solicitudes para que podamos atender lo de la Dirección 
de Imagen Urbana, no sin antes comentar que también personalmente recibo de todos 
los Directores Generales de Servicios Urbanos, algunos que todavía no he tenido 
comunicación, pero agradezco me envíen fotografías y de repente las ubicaciones 
necesarias y yo a su vez dentro del ámbito que me corresponde de imagen urbana, de 
alumbrado público, áreas verdes voy dando atención , se lo mando a mis directores para 
que vayamos atendiendo, sigamos con este mismo ejercicio, es una coordinación que 
hay que estar atendiendo y si ustedes me apoyan con esta parte desde acá yo lo 
resuelvo.---------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Maritza Flores Leal, Jefa de Unidad Departamental de Gestión Sustentable de Residuos 
Sólidos en la Secretaría de Medio Ambiente, solo hacer un atento recordatorio a las 
Alcaldías, a las Direcciones Generales de la Secretaría de Obras y Servicios como lo es 
la de Obras de Infraestructura Vial, Obras para el Transporte, Obras de Construcción de 
Obra Públicas y Servicios Urbanos y Sustentabilidad, que en días pasados estuvimos 
compartiendo los formatos para requisitar el inventario de residuos sólidos dos mil 
veinticuatro, vamos agradecer nos apoyen con el llenado de estos formatos que es para 
integrar este documento y que cualquier duda o si los formatos no llegaron, con toda 
confianza se pueden acercar a mí al final de la reunión para ver cualquier detalle o si hay 
cualquier duda en el llenado.-------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------     
Licenciado Alfonso de Jesús Gonzáles May, Director General de Servicios Urbanos 
en la Alcaldía Iztapalapa, comentar tres temas. Primero, con la Secretaría de Gestión 
Integral del Agua, si nos puede apoyar con las líneas de agua tratada, la misma solicitud 
de Venustiano Carranza, la tenemos identificada pero no llevan agua, entonces si nos 
apoyan con el área correspondiente para realizar un recorrido, pensamos que están 
cerradas algunas válvulas en toda la alcaldía, tenemos conocimiento de toda la red pero 
no sale agua, no sabemos si están cerradas las válvulas o que es lo que está sucediendo, 
la solicitud de los vecinos es importante para el riego de los parques, no es que no haya 
red, lo que no hay es agua tratada. Segundo, en el tema de los tiraderos que están 
apareciendo sobre Periférico Oriente, coordinarnos con quien nos indiquen para 
atacarlos, efectivamente son dos que han salido en medios de comunicación y se han 
estado incrementando en Periférico, a veces ustedes pasan a recogerlos y también 
nosotros, pero implementar con alguien una estrategia conjunta porque está raro esos 
tiros es demasiada basura la que aparece de un momento a otro, presumimos que alguien 
la está yendo a tirar ahí sobre el camellón de Periférico Oriente. Finalmente, consultarles 
sobre el asfalto, si ya tendrán más o menos fecha de cuando nos estarían surtiendo 
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asfalto a la Alcaldía.-------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------        
Ingeniero Reyes Martínez Cordero, Director General de la Planta Productora de 
Mezclas Asfálticas, respondiendo la pregunta del Licenciado Alfonso de Jesús Gonzáles 
May, como lo comenté hace un momento en mi intervención que el día siete tengo el fallo 
de asfaltos y pétreos, entonces por consiguiente para el día diez a partir de ahí 
tendríamos la oportunidad de surtirles lo que necesiten.--------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------     
Ingeniero Miguel Sinaí Ciprian Herrera, Director de Imagen Urbana y Secretario 
Técnico, respecto al comentario del compañero de Iztapalapa el Licenciado Alfonso de 
Jesús Gonzáles May, lo contactamos y programamos un recorrido y visitamos las zonas 
que nos indican, de igual manera con Venustiano carranza, regularmente ese tipo de 
tiraderos salen de la gente con comercio, de los vecinos de las colonias y se ha 
incrementado, pero lo visitamos y lo resolvemos.-----------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------                                                 
Contador Público Gerardo Perea Alvarado, Subdirector de Mejoramiento Urbano en la 
Alcaldía Milpa Alta, tocando el tema de los tiraderos, para el Alcalde Octavio Rivero es 
vital quitar el tiradero clandestino que tenemos en la demarcación, la Dirección General 
de Servicios Urbanos ha puesto luminarias, ha realizado rondines, ha puesto tres 
camiones, uno por la mañana, a medio día y en la noche, pero aun así siguen insistiendo 
en tirar basura en un momento de descuido van los comerciantes del mercado, los 
tianguis o  hasta la gente que va pasando tira su basura, es necesario solicitar el apoyo 
al Gobierno de la Ciudad de México para implementar ciertas acciones, hemos lavado, 
pintado y colocado una virgen la cual se la han robado, la verdad es un caos ese tiradero 
a pesar de realizar diversas acciones por parte de la Dirección General de Servicios 
Urbanos, por ello solicitamos el apoyo para la erradicación de ese tiradero ubicado en la 
Calle Michoacán entre Yucatán y Querétaro.----------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------      
Arquitecto Adrián Hernández Molina, Director General de Servicios Urbanos y 
Sustentabilidad y Presidente del Subcomité, gracias por sus comentarios y agradeceré a 
la Dirección de Imagen Urbana que se atienda el tema y también solicitarle a la Secretaría 
de Seguridad Ciudadana que se revise este tema para erradicar este tiradero que nos 
están comentando los compañeros de las Alcaldías Milpa Alta e Iztapalapa.-----------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Facundo García Miranda, Director General de Servicios Urbanos en la Alcaldía Tlalpan, 
exponer el tema que creo a todos nos compete el manejo integral de los residuos sólidos 
y en todas las Alcaldías tenemos ciertas líneas que permiten actuar a cada uno de 
nosotros, en el caso de Tlalpan a partir de la recolección y barrido como son actividades 
propias de las alcaldías, tenemos ciertas acciones pero nos encontramos con un 
problema a la hora de transferir en las estaciones de transferencias, en el caso de Tlalpan 
y Coyoacán estamos tardando en horas pico aproximadamente cuatro o cinco horas para 
depositar en algunos casos, esto se ha estado mejorando en una coordinación con el 
Licenciado Mariano Muñoz Vega, no obstante es de manera recurrente esta situación y 
preocupante porque al final del día choca con la demanda que traemos bastante fuerte 
en el tema de manejo de residuos sólidos, si bien en la Alcaldía por instrucciones de la 
Maestra Gabriela Osorio estamos teniendo una fuerte campaña de difusión para el mejor 
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manejo y el más adecuado de los residuos sólidos desde la generación y aplaudo que 
los compañeros de medio ambiente estén aquí, quisiéramos ver si existe la posibilidad 
de coordinar campañas que vayan en ese sentido, al final el problema más grande y creo 
que en todas las Alcaldías es que la ciudadanía tiene un rezago total, ha sido abandonado 
el tema de la difusión para el manejo de los residuos sólidos y quisiera se pudiera plantear 
una mesa de trabajo con la gente de la Secretaría de Medio Ambiente y con los que 
estamos involucrados, porque son actividades que al final repercuten en números que 
hace rato veíamos, algunas Alcaldías estaremos manejando planes integrales de manejo, 
pero nos hace falta la mano de la Secretaría de Medio Ambiente. También comentar a 
los compañeros de la Dirección Ejecutiva de Transferencia y Disposición Final n os 
pudieran apoyar para el ingreso formal de los residuos de la construcción a la planta de 
bordo.-------------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Ingeniera Itzel Estefany Cervantes López, Coordinadora de Proyectos de Manejo de 
Residuos en la Secretaría de Medio Ambiente, comentar que justo en mi coordinación se 
encuentra el Programa de Gestión Integral de los Residuos, en este programa tenemos 
varias metas junto con cada Alcaldía para hacer campañas de comunicación para la 
separación y mejor segregación de los residuos, por tanto si ustedes gustan al final de la 
sesión de este Subcomité podemos compartir nuestros contactos justo para empezar con 
estas mesas de trabajo con cada una de las Alcaldías y nosotros poderlos apoyar con 
pequeñas capacitaciones y varios banners que nosotros tenemos realizados para que 
ustedes hagan la difusión y también se puedan cumplir con estas acciones del Programa 
de Gestión Integral de los Residuos.---------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------               
Edgar Lugo Chávez, Director de Instrumentos Económicos y Auditoria Ambiental en la 
Dirección General de Evaluación de Impacto y Regulación Ambiental, informar que en 
nuestra dirección tenemos a cargo el registro de planes de manejo, si alguna alcaldía 
tiene duda en el llenado, alguna pregunta, nosotros con todo gusto podemos ayudarlos, 
asesorarlos, trabajar con sus equipos para que todos puedan cumplir con el plan de 
manejo, igualmente traemos unas metas del Programa de Gestión Integral de Residuos, 
que también ya se hizo llegar oficios para tener el seguimiento.----------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Licenciado Guillermo Uriel Robles Martínez, Director General de Servicios Urbanos en 
la Alcaldía Cuajimalpa de Morelos, mi intervención es en el sentido del interés de la 
Alcaldía Cuajimalpa por participar y hacerse de la información de estas campañas de 
difusión para la gestión integral de residuos, que se pudiera otorgar la capacitación 
correspondiente al personal de estructura de la Dirección General de Servicios Urbanos, 
nuestra intención es replicar todas estas campañas en escuelas, CENDIS, mercados 
públicos, comercio en vía pública, para avanzar en materia de la gestión integral de los 
residuos. Por último, reiterar el interés de la Alcaldía Cuajimalpa de participar y que se 
tome en cuenta dentro del programa de mejoramiento urbano de Pueblos Mágicos que 
antes del inicio de la sesión tuve oportunidad de comentarlo con el Arquitecto Adrián 
Hernández Molina.--------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------         
Arquitecto Adrián Hernández Molina, Director General de Servicios Urbanos y 
Sustentabilidad y Presidente del Subcomité, comentar que en el tema de pueblos 
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mágicos entablamos una mesa de trabajo para que podamos mostrarles lo que ya se hizo 
en el primer pueblo mágico que hicimos en San Juan Tlihuaca en la Alcaldía Azcapotzalco 
y pues podemos intercambiar información.-------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
Licenciado Mariano Muñoz Vega, Director Ejecutivo de Transferencia y Disposición 
Final de Residuos Sólidos Urbanos, en relación al comentario del  Director General de 
Servicios Urbanos de la Alcaldía Tlalpan, es importante continuar con la coordinación en 
la comunicación, con ustedes hemos tenido ya varios contactos para atender esa 
inquietud, lo debemos de seguir haciendo en esta idea de atender una situación de 
saturación en la zona en donde les toca descargar y que tenemos varias Alcaldías que 
acuden hacer la misma actividad, al término de la sesión nos ponemos de acuerdo para  
coordinarnos. En la otra cuestión, sigue vigente la disposición relativa a la separación de 
residuos, en la lectura que di al principio marcaba que hay una tendencia que tiene ya 
años que va a la baja el tema de la separación de residuos y que es importante retomar 
por parte de todos para dar frente a esta situación que no hemos podido revertir ya por 
cinco o seis años en cuanto a la eficiencia en la separación de los residuos inorgánicos.-
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------        
Arquitecto Adrián Hernández Molina, Director General de Servicios Urbanos y 
Sustentabilidad y Presidente del Subcomité,  no habiendo más intervenciones, daré 
lectura a las solicitudes que se realizaron en la sesión anterior y el seguimiento que se 
brindó a las mismas. Por parte de la Alcaldía Coyoacán, Ameiatzin Quetzalli Guerrero 
Maldonado, Subdirectora de Control y Seguimiento de Servicios Urbanos, solicitó el 
apoyo de la Comisión Federal de Electricidad para la liberación de cables de alta tensión 
en avenida Universidad, en Culhuacanes; en cuanto a su atención se informa que por 
parte de la Comisión Federal de Electricidad qué con la finalidad de dar atención a esta 
solicitud, el Ingeniero Jacob Aguilera Miranda Jefe de Departamento de Mantenimiento 
de la Zona de Distribución Universidad, desde el día dos de diciembre de dos mil cuatro 
se comunicó con la Licenciada Ameiatzin Quetzalli Guerrero Maldonado, quien le indicó 
vía WhatsApp que se comunicara con sus directores;  posteriormente se comunicó con 
el Licenciado Agripino Zenil, quien indicó regresaría la llamada para confirmar el punto, 
fecha y horario sin tener respuesta; el veintidós de enero de dos mil veinticinco el 
Ingeniero Jacob Aguilera Miranda, Jefe del Departamento de Mantenimiento de la Zona 
de Distribución Universidad, volvió a contactar al Licenciado Agripino Zenil, quien 
comentó que no se había comunicado debido a que no estaba definido el punto del 
recorrido por falta de información del solicitante, quedo de comunicarse nuevamente para 
acordar el punto, fecha y horario para el recorrido. La División de Distribución Valle de 
México Sur, a través de la Zona de Distribución Universidad, nos encontramos en espera 
de recibir la fecha y el punto para realizar el recorrido y determinar lo procedente para la 
atención a la solicitud de la Alcaldía Coyoacán. Por lo que se solicita a la Alcaldía 
Coyoacán retomar el tema para que se establezcan las fechas y horarios para que se 
atienda. La Alcaldía La Magdalena Contreras , por parte del C. Julio Cesar Mendoza 
Jiménez, Coordinador de servicios urbanos, solicitó a la Comisión Federal de Electricidad 
la colocación de tapas faltantes y el mover dos postes que afectan la vialidad en la 
demarcación; en cuanto a su seguimiento se informa por parte de la Comisión Federal 
de Electricidad que se realizó la atención del reporte realizando la instalación de la tapa 
del registro reportado y se anexan algunas imágenes de la atención que se dio, también 
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se informa que en Avenida México cincuenta y seis, Colonia Santa Teresa hay un registro 
pendiente que pertenece a Telmex. La Alcaldía Azcapotzalco, por parte del C. Fernando 
Alejandro Castro Contla, Director de Alumbrado, solicitó el apoyo a la Comisión Federal 
de Electricidad para revisar variación de voltaje en toda la zona del Rosario; por parte de 
la Comisión Federal de Electricidad Zona Norte, informa que se compartió la información 
con el encargado de Mantenimiento del Área encargada, asimismo se le paso el contacto 
del Director de Alumbrado para que se coordinaran y se realice el recorrido solicitado. 
Por parte del C. Jesús Vital Flores, Subdirector de Imagen Urbana de la Alcaldía 
Iztacalco, solicitó a la Dirección Ejecutiva de Transferencia y Disposición Final de 
Residuos Sólidos Urbanos, dar atención a la problemática de los tiempos de espera tan 
largos en la estación de transferencia central de abasto por la falta de cajas. Por otra 
parte, solicitó a la Dirección de Imagen Urbana información respecto de la frecuencia y 
ruta de atención de los tiraderos clandestinos en la demarcación. En cuanto a la atención 
y/o acciones realizadas, se informa que la Dirección Ejecutiva de Transferencia y 
Disposición Final de Residuos Sólidos Urbanos, informa: Se realizo reunión de trabajo el 
día quince de enero de dos mil veinticinco, con el C. Marco Antonio Beltrán, Subdirector 
de Transferencia y el C. Jesús Vital Flores, quien señaló que la atención ha sido atendida 
de manera oportuna y sin contratiempos en la recepción de los residuos orgánicos. Por 
parte de la Dirección de Imagen Urbana, se informa que el Licenciado Oscar Castillo 
García, Subdirector de Limpieza Urbana, realizó recorrido en vialidades primarias con 
personal de la Alcaldía Iztacalco y se trataron los siguientes puntos: Se verificaron los 
tiraderos recurrentes que hay en las vialidades, donde se acordó que el personal de la 
Alcaldía Iztacalco atenderá durante el turno matutino y personal de la Dirección de 
Imagen Urbana, atenderá en turno vespertino y nocturno, incluyendo la recolección de 
escombro y triques detectados, como se ha estado realizando de acuerdo a su programa 
anual; la Alcaldía Iztacalco informó a sus áreas la ubicación de los tiraderos clandestinos 
recurrentes, que son generados por personas en situación de calle y/o personas civiles 
que realizan la recolección domiciliaria y depositan sus desechos en estos sitios y se 
programó recorrido en un mes, para evaluación de la situación de dichos puntos y 
estudiar el comportamiento y avance. Por parte de la Alcaldía Iztapalapa, el Licenciado 
Alfonso de Jesús Gonzales May Director General de Servicios Urbanos, solicitó a la plata 
de asfalto que de ser el caso se les apoyara con el vínculo en la Secretaria de Finanzas 
para hacer la afectación presupuestal y adquirir el asfalto por otra vía, en cuanto a la 
atención y/o acciones realizadas por parte de la Dirección General de la Planta 
Productora de Mezclas Asfálticas, se informa que el día de la sesión personal de la 
Alcaldía Iztapalapa se acercaron con Ingeniero Químico Pedro José Carvajal Solano, 
Subdirector de Control de Calidad y Distribución y les proporciono su número de contacto 
para dar la atención necesaria, pero a la fecha no ha tenido contacto con nadie de la 
Alcaldía, al igual que en finanzas nadie se puso en contacto. Dentro de lo que se acaba 
de informar alguna de las áreas involucradas desea hacer algún comentario respecto de 
la atención brindada. Algunos asuntos quedaron atendidos, otros quedan pendientes y le 
sumamos a los comentarios que se vertieron el día de hoy, los que están pendientes hay 
que realizar el contacto y enlace con los que estamos aquí presentes para solventar lo 
que se está comentando.------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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Continuamos con el último punto del Orden del Día.-------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
 15 Asuntos Generales.------------------------------------------------------------------------------------ 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Arquitecto Adrián Hernández Molina, Director General de Servicios Urbanos y 
Sustentabilidad y Presidente del Subcomité, comentar que tenemos un tema en relación 
al C5, nosotros dentro de la Dirección General de Servicios Urbanos y Sustentabilidad 
tenemos un tema que realizamos colocación de cámaras de videovigilancia y estamos 
teniendo mesas de trabajo con el C5 para poder entregárselas, me parece que la Jefa de 
Gobierno va a impulsar un programa grande de videocámaras y esperamos contar con 
la participación y todo el apoyo del C5 para que nos puedan ser recepcionadas, entiendo 
que ya llevan varias mesas de trabajo, son cerca de quinientas cámaras para que se 
integren a este programa que la Jefa de Gobierno está impulsando.  Por último, pregunto 
a los presentes si alguien desea realizar o tiene algún asunto que tratar o presentar. No 
habiendo más comentarios ni asuntos que tratar, informo al Pleno que han sido 
desarrollados todos los puntos del Orden del Día. Agradecemos la asistencia y 
participación de cada uno los asistentes a este Órgano Colegiado en esta Primera Sesión 
Ordinaria, ejercicio dos mil veinticinco. Recordándoles que la siguiente sesión se llevará  
a cabo en la Alcaldía Cuajimalpa de Morelos, el día viernes veintiocho de febrero, se 
estará haciendo llegar la convocatoria, por lo que contamos con su asistencia y 
participación y  siendo las once horas con treinta y un minutos del día su inicio se da por 
concluida esta Décima Primera Sesión Ordinaria del Subcomité Técnico de Coordinación 
para la Prestación de los Servicios Urbanos en la Ciudad de México ejercicio dos mil 
veinticuatro, firmando al calce como constancia los que en ella asistieron.--------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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Contratos de Obras  
Vocal Titular 

 
 
 
 
 

Arq. Martín Oswaldo Ruiz Arteaga 
 Director de Construcción  
para Servicios Urbanos  

Vocal Titular 

 
 
 
 
 

Lic. Mariano Muñoz Vega 
Director Ejecutivo de Transferencia  

y Disposición Final de Residuos  
Sólidos Urbanos 

Vocal Titular  
 
 
 
 

Arq. Ricardo Sánchez Hernández 
Director de Ingeniería de Costos,  

Normas y Registros de Obra Pública de la 
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Órgano Interno de Control en la 
Secretaría de Obras y Servicios 

Asesor 
 
 
 

Daniel Miguel Sánchez Méndez 
Jefe de Unidad Departamental de 

Contratos y Convenios en la Dirección 
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A  = ATENDIDO 

E/P = EN PROCESO

SUCOMITÉ TÉCNICO DE COORDINACIÓN PARA LA PRESTACIÓN DE LOS SERVICIOS URBANOS EN LA CDMX, 

2020RESULTADO DE LAS ACCIONES DE LA DIRECCIÓN  DE ALUMBRADO  PÚBLICO  2020

Seguimiento de Acuerdos
2ª Sesión Ordinaria del Subcomité Técnico de Coordinación para la 

Prestación de los Servicios Urbanos de la CDMX, Ejercicio 2025

ACUERDO: 03-01-19 ÁREAS RESPONSABLES SEGUIMIENTO A E/P

EL PLENO DEL SUBCOMITÉ, EN SU
PRIMERA SESIÓN ORDINARIA
CELEBRADA EL TREINTA Y UNO DE MAYO
DEL PRESENTE AÑO, APRUEBA DE
MANERA UNÁNIME EL SIGUIENTE
ACUERDO, LAS DIECISÉIS ALCALDÍAS DE
LA CIUDAD DE MÉXICO, HARÁN LLEGAR
INFORMACIÓN A LA SECRETARÍA
TÉCNICA DE ESTE SUBCOMITÉ SOBRE
LOS LUGARES DETECTADOS CON MAYOR
INCIDENCIA EN EL TIRO DE CASCAJO Y/O
BASURA EN VÍA PÚBLICA DE SU
DEMARCACIÓN, ESTO CON LA
FINALIDAD DE REALIZAR
CONJUNTAMENTE CON LA SECRETARÍA
DE SEGURIDAD CIUDADANA ACCIONES
CONTUNDENTES PARA LA DETENCIÓN
DE LAS PERSONAS QUE INCURRAN EN
ESTA ACTIVIDAD ILÍCITA Y LOGRAR UN
MAYOR CONTROL DE ESTA
PROBLEMÁTICA.

DIRECCIÓN GENERAL DE
SERVICIOS URBANOS Y
SUSTENTABILIDAD, LAS 16
ALCALDÍAS DE LA CDMX Y
LA SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA.

SE INFORMA QUE TODAS LAS
ALCALDÍAS YA ENVIARON SU
INFORMACIÓN, MISMA QUE HA SIDO
TURNADA AL REPRESENTANTE DE
LA SECRETARÍA DE SEGURIDAD
CIUDADANA Y A LA UNIDAD
DEPARTAMENTAL DE GESTIÓN
SUSTENTABLE DE RESIDUOS
SÓLIDOS DE LA SECRETARÍA DE
MEDIO AMBIENTE.

CON LO ANTERIOR, SE DA POR
ATENDIDO EL ACUERDO Y RESTA
SOLICITAR A LA SSC PRESENTE UN
INFORME DE LOS LOGROS QUE SE
HAN TENIDO EN CADA UNA DE LAS
ALCALDÍAS A TRAVÉS DE LAS
ACCIONES REALIZADAS. ASIMISMO,
LA SEDEMA NOS COMPARTA EL
MAPA GEOREFERENCIADO DE LOS
TIROS DE CASCAJO DE LA CDMX,
PODRÁN SER DE UTILIDAD.

X
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ELABORÓ

Israel Guzmán Echavarría
2

A  = ATENDIDO 

E/P = EN PROCESO

SUCOMITÉ TÉCNICO DE COORDINACIÓN PARA LA PRESTACIÓN DE LOS SERVICIOS URBANOS EN LA CDMX, 

2020RESULTADO DE LAS ACCIONES DE LA DIRECCIÓN  DE ALUMBRADO  PÚBLICO  2020

Seguimiento de Acuerdos
2ª Sesión Ordinaria del Subcomité Técnico de Coordinación para la 

Prestación de los Servicios Urbanos de la CDMX, Ejercicio 2025

ACUERDO: 12-11-2024 ÁREAS RESPONSABLES SEGUIMIENTO A E/P

EL PLENO DEL SUBCOMITÉ, EN SU DÉCIMA
PRIMERA SESIÓN ORDINARIA, CELEBRADA
EL VEINTINUEVE DE NOVIEMBRE DEL DOS
MIL VEINTICUATRO, APROBÓ QUE TODAS
LAS ALCALDÍAS HARÁN LLEGAR A LA
DIRECCIÓN EJECUTIVA DE TRANSFERENCIA
Y DISPOSICIÓN FINAL DE RESIDUOS SÓLIDOS
URBANOS EL LISTADO DE SU PARQUE
VEHICULAR AUTORIZADO PARA INGRESAR A
LAS ESTACIONES DE TRANSFERENCIA DEL
GOBIERNO DE LA CDMX, ESTO CON LA
FINALIDAD DE TENER UNA MEJOR
COORDINACIÓN Y CONTROL EN EL INGRESO
DE SUS VEHÍCULOS.

LA DIRECCIÓN EJECUTIVA DE
TRANSFERENCIA Y
DISPOSICIÓN FINAL DE
RESIDUOS SÓLIDOS URBANOS
Y LAS 16 ALCALDÍAS DE LA
CIUDAD DE MÉXICO.

LAS ALCALDÍAS QUE HAN
ENTTREGADO SU INFORMACIÓN SON:

CUAJIMLAPA Y MILPA ALTA

SE REITERA A LAS DEMÁS ALCALDÍAS
LA SOLICITUD DE INFORMACIÓN.

X

ACUERDO: 12-11-2024 ÁREAS RESPONSABLES SEGUIMIENTO A E/P

EL PLENO DEL SUBCOMITÉ TÉCNICO DE
COORDINACIÓN PARA LA PRESTACIÓN DE
LOS SERVICIOS URBANOS EN LA CIUDAD DE
MÉXICO, EN SU PRIMERA SESIÓN ORDINARIA
CELEBRADA EL TREINTA Y UNO DE ENERO
DE DOS MIL VEINTICINCO, APRUEBA DE
MANERA UNÁNIME EL ACTA DE LA DÉCIMA
PRIMERA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA EL
PASADO EL VEINTINUEVE DE NOVIEMBRE DE
DOS MIL VEINTICUATRO

EL PLENO DEL SUBCOMITÉ
TÉCNICO DE COORDINACIÓPN
PARA LA PRESTACIÓN DE LOS
SERVICIOS URBANOS EN LA
CIUDAD DE MÉXICO.

EL PLENO DEL SUBCOMITÉ TOMÓ
CONOCIMIENTO Y SE PROCEDIÓ A LA
FIRMA DE LA MISMA.

X
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4. Acciones de la Dirección General de
Servicios Urbanos y Sustentabilidad de
la Secretaría de Obras y Servicios, en
la Alcaldía Cuajimalpa de Morelos.

➢ Resultado de las Acciones de la
Dirección de Imagen Urbana

➢ Resultado de las acciones de la
Dirección de Alumbrado Público.
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1

Primera Sesión Ordinaria del Subcomité 
Técnico de Coordinación para la Prestación de 
los Servicios Urbanos en la Ciudad de México

Dirección de Imagen Urbana 
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TRABAJOS EJECUTADOS 
FEBRERO 2025 – IMAGEN URBANA 

• 01) Red Vial Primaria 

• 02) Zona Centro  

44
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Red Vial Primaria
Limpieza Urbana 
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Red Vial Primaria CDMX

Actividades realizadas del 01 de febrero 2025 al 28 de febrero 2025

CONCEPTO ENERO 2025 FEBRERO 2025 ACUMULADO

Barrido Manual  (km) 75,456.26 83,165.26 158,621.52

Barrido Mecánico (km) 17,614.80 17,614.79 35,229.59

Recolección de Residuos (ton) 19,094.00 23,016.00 42,110.00  

Recolección de escombro (ton) 132.00
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Red Vial Primaria CDMX

Actividades realizadas del 01 de febrero 2025 al 28 de febrero 2025

CONCEPTO FEBRERO 2025

Barrido Manual  (km) 964.04

Barrido Mecánico (km) 325.90

Recolección de Residuos (ton) 305.00 

Recolección de escombro (ton) 5.00

ALCALDÍA CUAJIMALPA 

Alcaldía Cuajimalpa

Red Vial 47
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Red Vial Primaria CDMXPor Alcaldía 

No. ALCALDÍA BARRIDO MANUAL BARRIDO 
MECÁNICO U.M.

1 Álvaro Obregón 11,001.31 2,508.23 km

2 Azcapotzalco 5,375.26 1,506.33 km

3 Benito Juárez 16,029.47 3,242.61 km

4 Coyoacán 11,815.63 5,202.51 km

5 Cuajimalpa 964.04 325.90 km

6 Cuauhtémoc 23,947.30 1,265.06 km

7 Gustavo A Madero 15,328.52 2,582.26 km
8 Iztacalco 8,444.04 3,362.60 km

9 Iztapalapa 20,845.09 5,802.99 km
10 Magdalena Contreras 1,555.85 412.80 km

11 Miguel Hidalgo 14,517.94 4,309.31 km

12 Milpa Alta 1,294.40 0.00 km
13 Tláhuac 1,797.04 0.00 km
14 Tlalpan 10,675.61 2,617.25 km

15 Venustiano Carranza 11,762.27 1,928.06 km

16 Xochimilco 3,267.73 163.68 km

Total 158,621.52 35,229.59 km
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Gráficas
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Zona Centro 
Centro Histórico, Paseo de la Reforma, 
Alameda Central y Monumento a la Revolución 
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Centro Histórico 2025 CDMX

Perímetro “B” sector poniente

Perímetro “B” sector oriente

Perímetro “A” sector norte

Perímetro “A” sector sur (zócalo)

Corredor peatonal Zócalo capitalino

SECTORES ZONA 
CENTRO 

BARRIDO
MANUAL EN 
VIALIDADES 

(KM)

BARRIDO MANUAL EN 
PLAZAS Y CORREDORES 

PEATONALES  M2

LAVADO M2 RECOLECCIÓN DE 
RESIDUOS 

SÓLIDOS  M3

SECTOR NORTE 13,776.80 12,849,648.00 535,089.00
19,082.00

SECTOR SUR 10,887.52 12,573,288.00 586,786.00

SECTOR
PONIENTE

23,614.08 7,766,080.00 264,804.00
19,122.00

SECTOR
ORIENTE 

18,336.19 14,225,792.00 216,632.00

CORREDOR
PEATONAL 

5,342,000.00 135,800.00 37.00

DEL 01 DE FEB AL 28 FEB 2025 

Totales 66,614.59 47,420,150.00 1,739,111.00 38,241.00
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Gráficas
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Paseo de la Reforma 
2025

CDMX

420 km

588 km

Barrido manual  / Paseo de la Reforma tramo Chapultepec

Barrido manual  / Paseo de la Reforma tramo Remodelada

182 
m3

Recolección de residuos solidos 

DEL 01 DE FEB AL 28 FEB 2025 
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Gráficas 
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Monumento a la Revolución- Alameda Central 2025 CDMX

3,801,595.28  m2 Barrido Manual 

140,000.00 m2 Lavado  

168.00 m3 Recolección de residuos  

4,067,117.32 m2 Barrido Manual 

95,200.00 m2 Lavado  

84.00 m3 Recolección de residuos  

DEL 01 DE FEB AL 28 FEB 2025 

ALAMEDA CENTRAL PLAZA DE LA REPÚBLICA 
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Gráficas 
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RESULTADO DE LAS ACCIONES
DE LA DIRECCIÓN DE ALUMBRADO PÚBLICO 
EN LA ALCALDÍA CUAJIMALPA DE MORELOS

OCTUBRE 2024– FEBRERO 2025

SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA
28 DE FEBRERO DE 2025
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Mantenimiento a la 
Red Vial Primaria
Alcaldía Cuajimalpa de Morelos
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Alcaldía Cuajimalpa de Morelos

LUMINARIOS PUESTOS EN SERVICIO

RED VIAL OCTUBRE 2024  - FEBRERO 2025

PRIMARIA 7 6 5

SECUNDARIA 1 4 8

TOTAL 9 1 3

Puntos de Luz puestos en Servicio
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CUAJIMALPA

Red Vial Primaria
Alcaldía Cuajimalpa de Morelos
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Actividades en la Red Vial
Alcaldía Cuajimalpa de Morelos
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Actividades en la Red Vial
Alcaldía Cuajimalpa de Morelos
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Alcaldía Cuajimalpa de Morelos

Caminos Seguros

64



Luminarios instalados

LUMINARIOS CON TECNOLOGÍA LED INSTALADOS

VIALIDAD TRAMO KM
LUMINARIOS 

INSTALADOS

CARRETERA AL OLIVO LOMA DE LA PALMA A NOCHE DE PAZ 1.19 170

PROLONGACIÓN PASEO DE 
LOS LAURELES

PASEO DE LAS LILAS A LOMAS DEL 
RECUERDO

2.51 170

TOTAL 3 4 0

Caminos Seguros
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Carretera al Olivo

Caminos Seguros
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Prolongación Paseo de los Laureles

Caminos Seguros
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5. Avances y resultados del Programa
de Separación de Residuos Orgánicos.

➢ Volumen y porcentajes de
eficiencia obtenidos por Alcaldía,
ejercicio 2025.
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SUBCOMITÉ TÉCNICO DE 
COORDINACIÓN PARA LA 
PRESTACIÓN DE LOS SERVICIOS 
URBANOS DE LA CDMX

Segunda Sesión Ordinaria 

28 de febrero de 2025
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PROGRAMA DE 
SEPARACIÓN DE 
RESIDUOS 
ORGÁNICOS
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17,078 TONELADAS TRANSFERIDAS DE RESIDUOS 
ORGÁNICOS PERIODO DEL 1° AL 31 DE ENERO
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835
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1,225
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6,137
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Volumen anual de residuos orgánicos recibidos 
en la planta de composta

AÑO TON

2024 18,401

2025 17,078

Lo que representa un
decremento en el ingreso
del 7.18% en relación a
enero 2024. 0

50,000
100,000

150,000
200,000

250,000
300,000

350,000
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2025

2024
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2021

2020

2019

17,078

250,403

256,689

302,268

362,705

350,304

361,434

TONELADAS

A
Ñ
O
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6. Programa de la Planta Trituradora
de Cascajo, ejercicio 2025.
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RECEPCIÓN DE RESIDUOS DE LA
CONSTRUCCIÓN RECIBIDOS EN BORDO
PONIENTE PARA SU TRATAMIENTO Y
APROVECHAMIENTO
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1° AL 31 DE ENERO 2025

Se han procesado 3,612 toneladas de material de construcción en el campamento ubicado en la IV Etapa del Sitio de Disposición Final
Bordo Poniente ingresados por dependencias, entidades y órganos administrativos.

Entes y Alcaldías que más residuos 
ingresaron en enero 2025:

Lo que representa
un incremento en el
material procesado
del 82% en relación
a enero - diciembre
2023.

Alcaldía  Venustiano Carranza  – 598 ton

Alcaldía  Venustiano Carranza                                                                                     
(Obras Viales y Desarrollo Urbano) – 320 ton

AÑO TON

2024 1,987

2025 3,612

DGSUS
Dirección de Imagen Urbana– 427 ton
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7. Asignación Presupuestal por Alcaldía
para el suministro de mezcla asfáltica,
ejercicio 2025.
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Informe Asignación Presupuestal 
por Alcaldía,  correspondiente al 
Suministro de Mezcla Asfáltica 

Enero 2025
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Recursos asignados vs suministros realizados por 

Administración al 31 de Enero 2025 Alcaldías  

ALVARO OBREGÓN 37,178,444$  972,771$      36,205,673$      41,237

AZCAPOTZALCO 6,035,840$     281,171$      5,754,669$        6,554

BENITO JUAREZ 2,500,000$     91,005$        2,408,995$        2,744

COYOACÁN 7,000,000$     216,120$      6,783,880$        7,727

CUAJIMALPA 6,000,000$     303,612$      5,696,388$        6,488

CUAUHTÉMOC 5,000,000$     234,215$      4,765,785$        5,428

GUSTAVO A. MADERO 40,000,000$  1,701,239$   38,298,761$      43,620

IZTACALCO 10,000,000$  539,162$      9,460,838$        10,775

Alcaldías Presupuesto

Total 

Suministrado              

al 31 de Enero

Recursos  

Disponibles                               

al 01 de Febrero

Toneladas 

disponibles              

al 01 de Febrero

80



3

Recursos asignados vs suministros realizados por 

Administración al 31 de Enero 2025 Alcaldías  

IZTAPALAPA 77,248,020$  2,416,915$   74,831,106$      85,229

MAGDALENA CONTRERAS 6,000,000$     269,941$      5,730,059$        6,526

MIGUEL HIDALGO 2,600,000$     213,170$      2,386,830$        2,718

MILPA ALTA 9,000,000$     204,117$      8,795,883$        10,018

TLAHUAC 4,500,000$     218,912$      4,281,088$        4,876

TLALPAN 30,000,000$  838,832$      29,161,168$      33,213

VENUSTIANO CARRANZA 4,390,000$     322,314$      4,067,686$        4,633

XOCHIMILCO 12,000,000$  421,282$      11,578,718$      13,188

TOTAL ALCALDIAS 259,452,304$ 9,244,778$   250,207,526$   284,974

Alcaldías Presupuesto
Total

Suministrado
al 31 de Enero

Recursos
Disponibles

al 01 de Febrero

Toneladas
disponibles

al 01 de Febrero
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4Total de toneladas suministradas Alcaldías en el mes: 10,529

Toneladas suministradas por Alcaldía durante el mes de enero 2025

828282
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Recursos Asignados y Ejercidos al 31 de Enero 2025

a D.G.O.I.V. por Administración

D.G.O.I.V.

Recursos 
Asignados

Recursos Ejercidos al 31 
de Enero

Recursos Disponibles al 
01 de Febrero

Toneladas $ Toneladas $

$ 447,129,000 14,300 $12,788,297 494,693 $434,340,703

838383
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➢ Informe de avances y/o acciones para
inhibir tiraderos por parte de Secretaría
de Seguridad Ciudadana (SSC).

➢ Atención a tiraderos por parte de la
DGSUS. (Dirección de Imagen Urbana)

8. Seguimiento a los Tiraderos Clandestinos
de la CDMX.
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Segunda Sesión Ordinaria del Subcomité 
Técnico de Coordinación para la Prestación de 
los Servicios Urbanos en la Ciudad de México

Dirección de Imagen Urbana 
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Puntos recurrentes de concentración de residuos solidos  
Red Vial Primaria 

0

MAGDALENA
CONTRERAS

0

0

11

0

DIAGNÓSTICO

5

1

0

3

SITIOS

2025

SITIOS 2025

No Alcaldía Cantidad M3

ACTIVOS

1 Cuauhtémoc 11 2,150.50

2 Iztacalco 1 224.50
3 Iztapalapa 3 236.50
4 Venustiano Carranza 5 1,011.50

Total 20 3,623.00

3.623.00  m3 Recolectados en el periodo 

del 01 de enero al 28 de febrero de 2025 
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Gráficas
LAVADO Y DESINFECCIÓNSENSIBILIZACIÓN Y ESTUDIO 

DE COMPORTAMIENTO
RECOLECCIÓN DE 

DESECHOS
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9. Sistema Unificado de Atención
Ciudadana (SUAC)
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Agencia Digital de Innovación Pública

Dirección General de 
Contacto Ciudadano

Enero 2025

Prestación de los Servicios Urbanos de la CDMX 
2022 - 2025

SISTEMA UNIFICADO DE ATENCIÓN CIUDADANA
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Servicios Urbanos. Solicitudes Ciudadanas en Atención 2022-2025

Actualizado al 31 de Enero 2025 

919191



TURNOS ABIERTOS 2019 - 2025

Pendientes
6%

ATENDIDOS

     94%

Actualizado al 31 de Enero 2025 

929292



PORCENTAJE POR ALCALDÍA DE TURNOS ABIERTOS

TOTAL
abiertos
39,377

Actualizado al 31 de Enero 2025 

MPA
1%

939393



PROMEDIO DIARIO DE TURNOS GENERADOS Y CONCLUIDOS (Enero 2025)

Turnos Atendidos Turnos Generados

Actualizado al 31 de Enero 2025 

949494



TEMAS PRINCIPALES

Actualizado al 31 de Enero 2025 

959595



MEDIOS DE  REGISTRO DE SOLICITUDES CIUDADANAS PENDIENTES 2025

Actualizado al 31 de Enero 2025 

969696



TOTAL DE SOLICITUDES REABIERTAS POR TEMA Y DEPENDENCIA

Actualizado al 31 de Enero 2025 

979797



SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA DEL 
SUBCOMITÉ TÉCNICO DE COORDINACIÓN 
PARA LA PRESTACIÓN DE LOS SERVICIOS 

URBANOS DE LA CIUDAD DE MÉXICO 2025

SISTEMA UNIFICADO DE ATENCIÓN 
CIUDADANA

989898



10. Asuntos a tratar con la Secretaría de
Gestión Integral del Agua de la CDMX.
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11. Asuntos a tratar con la Comisión
Federal de Electricidad (CFE).
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➢ Atención de Solicitudes

12. Intervención de los participantes
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Intervención de los Participantes
(Atención a Solicitudes)

Las solicitudes realizadas en la sesión anterior son las siguientes.

Secretaría de Seguridad Ciudadana:

➢ El Arquitecto Jaime Trejo Fajardo, Subdirector de Supervisión de Zona reiteró la solicitud de apoyo

a la Secretaría de Gestión Integral del Agua, en la revisión y reparación de drenaje en la Avenida

Ruiz Cortínez, Colonia Pensador Mexicano, en donde se tiene la Unidad de Protección Ciudadana

Aeropuerto, el drenaje está colapsado, se tienen muchos problemas en el interior del inmueble.
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Intervención de los Participantes
(Atención a Solicitudes)

Atención y/o acciones realizadas:

La C. María Monzerrat Flores Ayala,

Coordinadora de Sustentabilidad

Hídrica de Nuevas Construcciones en

la Secretaría de Gestión Integral del

Agua, informa mediante nota

informativa la atención brindada.
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Intervención de los Participantes
(Atención a Solicitudes)

Atención y/o acciones realizadas:

Se anexan algunas imágenes de la 

atención brindada.
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Intervención de los Participantes
(Atención a Solicitudes)

Atención y/o acciones realizadas:

Se anexan algunas imágenes de la 

atención brindada.
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Intervención de los Participantes
(Atención a Solicitudes)

Comisión Federal de Electricidad:

El Ing. Eduardo Iván Sánchez Romero, Supervisor, Renta e Infraestructura de la Comisión Federal de

Electricidad División Valle de México Centro, solicitó a todas las Alcaldías y a la Secretaría de

Seguridad Ciudadana los apoyen en el tema de la infraestructura de telecomunicaciones de los

prestadores de servicio como lo son IZZI, Mega cable, que se instalan en la infraestructura del

Sistema Eléctrico Nacional.

Atención y/o acciones realizadas:

Lo anterior, es para conocimiento y tener en cuenta esta solicitud de apoyo por parte de Alcaldías y la

Secretaría de Seguridad Ciudadana, se entiende que la solicitud va en el sentido de solicitar el

permiso de la CFE a los prestadores de servicios cuando estos estén realizando instalaciones en los

postes de Sistema Eléctrico Nacional. Pregunto a la CFE si desea ampliar el comentario.
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Intervención de los Participantes
(Atención a Solicitudes)

Alcaldía Venustiano Carranza:

El C. P. Arturo Salmerón García, Director General de Servicios Urbanos.

➢ Solicitó a la Secretaría de Gestión Integral del Agua, ayuda con el suministro de agua tratada para

el riego de varios espacios públicos y parques que se han recuperado con la inversión que ha

realizado la Alcaldía a lo largo de los años.

107107108



Intervención de los Participantes
(Atención a Solicitudes)

Atención y/o acciones realizadas:

La C. María Monzerrat Flores Ayala,

Coordinadora de Sustentabilidad Hídrica

de Nuevas Construcciones en la

Secretaría de Gestión Integral del Agua,

informa mediante nota informativa.
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Intervención de los Participantes
(Atención a Solicitudes)

Atención y/o acciones realizadas:

Se anexan fotografías de

algunos espacios atendidos.
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Intervención de los Participantes
(Atención a Solicitudes)

Alcaldía Venustiano Carranza:

Solicitó a la CFE la atención en tres temas.

1.- Regular a las empresas y a sus trabajadores que realizan las podas en la demarcación, para evitar

que se retiren y dejen las ramas tiradas en la vía pública.

➢ 2.- Informar en cada sesión los avances que se llevan en la sustitución de los más de dos mil

doscientos postes de concreto averiados en la Alcaldía.

➢ 3.- Retirar un poste de concreto trozado a la mitad que tiene expuestas las varillas, se encuentra

justo en la entrada del jardín de niños Josefa Murillo, ubicado en la esquina de Ferrocarril de

Cintura y Nacional de la Colonia Morelos.
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Intervención de los Participantes
(Atención a Solicitudes)

Atención y/o acciones realizadas:

En atención a las solicitudes de la Alcaldía Venustiano Carranza, la CFE Zona Centro, informa lo

siguiente:

En atención al punto 1.- Por parte de CFE se entregará en la próxima sesión del Subcomité un

Directorio de Contacto Directo correspondiente a la División de Distribución Valle de México Centro

con el personal responsable de coordinar la actividad a nivel Alcaldía, para que en caso de

presentarse una eventualidad se corrija de manera inmediata.

Así mismo, se estará notificando por escrito a la empresa contratista que realizar los trabajos por

parte de CFE que no incurra en esto tipo de acciones, tal y como lo indican las cláusulas

contractuales del servicio que prestan.
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Intervención de los Participantes
(Atención a Solicitudes)

Atención y/o acciones realizadas:

En atención al punto 2 .- Se hace del conocimiento que con fecha 28 de noviembre de 2024 se hizo

llegar a la Dirección de Alumbrado Público el oficio JABC*DVMC*ZA*100/2024 donde se informa por

parte de esta CFE División Valle de México Centro, que se realizó la revisión en campo de los 2,113

postes de concreto reportados en mal estado y en dicho oficio se anexo el desglose de los mismos

indicando que: 1,008 postes están daños, 933 postes están en buen estado, 44 postes fueron

repetidos y 128 no pertenecen a la CFE. (Se anexa Imagen del Oficio en mención).
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Intervención de los Participantes
(Atención a Solicitudes)

Atención y/o acciones realizadas:

(Se anexa Imagen del Oficio en mención).

La CFE propone una reunión de trabajo 

con la Alcaldía Venustiano Carranza, a 
efecto de conciliar lo antes expresado.
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Intervención de los Participantes
(Atención a Solicitudes)

Atención y/o acciones realizadas:

Derivado de lo anterior, por parte de esta CFE internamente se realizó un programa para el avance

en la atención y cambio de los 1,008 postes de concreto dañados con base a la disponibilidad de

materiales, dicho avance se estará haciendo llegar en la siguiente sesión del subcomité y

sucesivamente de manera mensual en las sesiones del Subcomité Técnico para el conocimiento de

la alcaldía V. Carranza.
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Intervención de los Participantes
(Atención a Solicitudes)

Atención y/o acciones realizadas:

En atención al punto 3.- Se anexa evidencia fotográfica de la atención del compromiso,

correspondiente al poste de concreto trozado a la mitad y que se observaban expuestas las varillas, y

se encontraba justo en la entrada posterior del Jardín de Niños Josefa Murillo, ubicado en la esquina

de Ferrocarril de Cintura y Nacional de la Colonia Morelos, fue retirado por esta CFE el día 07 de

febrero del presente, el cual se reportó al concluir el retiro por parte del Ing. Ulises Garrido Zarate,

Superintendente de la Zona de distribución Aeropuerto, con el C. P. Arturo Salmerón García, Director

General de Servicios Urbanos de la Alcaldía V. Carranza, el cual indicó que por parte de la Alcaldía se

haría llevando a cabo la reparación de la banqueta donde se encontraba empotrado el poste de

concreto.
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Intervención de los Participantes
(Atención a Solicitudes)

Atención y/o acciones realizadas:

Se anexa evidencia fotográfica.
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Intervención de los Participantes
(Atención a Solicitudes)

Alcaldía Venustiano Carranza.

Solicitó a la Dirección de Imagen Urbana.

➢ 1. Limpieza en el arroyo vehicular de los distribuidores viales Heberto Castillo, Fray Servando,

Troncoso, Avenida del Taller, Boturini, últimamente se ha visto deficiente el servicio, es el acceso

a la Alcaldía, y la Alcaldesa en sus recorridos pregunta por qué no se ha limpiado el arroyo

vehicular de dichos distribuidores viales.

➢ 2. Dar la atención para erradicar ocho tiraderos y basureros que se encuentran en la red vial

primaria dentro de la Colonia Morelos. (se enviará vía WhatsApp la relación de los tiraderos al

DGSUS)

➢ 3. Mayor enfoque en el barrido manual de vialidades primarias, se han tenido bastantes quejas

en las Vialidades de Eduardo Molina, Congreso de la Unión, Vidal Alcocer y Avenida Morelos, en

comparación con meses anteriores.
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Intervención de los Participantes
(Atención a Solicitudes)

Atención y/o acciones realizadas:

En atención a los comentarios del C. P. Arturo Salmerón García, Director General de Servicios

Urbanos en la Alcaldía Venustiano Carranza, el Arq. Miguel Sinaí Ciprian Herrera, Director de Imagen

Urbana presenta las acciones realizadas en los puntos señalados de la demarcación.

118118119



18

SUBCOMITÉ TÉCNICO DE COORDINACIÓN PARA LA PRESTACIÓN DE LOS 
SERVICIOS URBANOS DE LA CIUDAD DE MEXICO.

ACCIONES REALIZADAS EN LA ALCALDÍA VENUSTIANO CARRANZA
FEBRERO 2025

119119120



19

01

120120121



20

Distribuidor Heberto  Castillo 
Atención al paso de la brigada que atiende la vialidad en los horarios: de Lunes a sábado en el Turno vespertino de 
14:00 a 22:00 h y Turno Nocturno de 22:00 a 05:00 h del día siguiente de lunes a jueves y en el turno matutino sábados 
y domingos de 07:00 a 15:00 h
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Eje 3 Oriente Francisco del Paso y Troncoso
Atención al paso de la brigada que atiende la vialidad en los horarios: de Lunes a sábado en el Turno vespertino de 
14:00 a 22:00 h y Turno Nocturno de 22:00 a 05:00 h del día siguiente de lunes a jueves y en el turno matutino sábados 
y domingos de 07:00 a 15:00 h
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Fray Servando Teresa de Mier
Atención al paso de la brigada que atiende la vialidad en los horarios: de Lunes a sábado en el Turno vespertino de 
14:00 a 22:00 h
Atención al paso de la brigada que atiende la vialidad en los horarios: de Lunes a sábado en el Turno vespertino de 
14:00 a 22:00
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Fray Servando Teresa de Mier
Atención al paso de la brigada que atiende la vialidad en los horarios: de Lunes a sábado en el Turno vespertino de 
14:00 a 22:00 h
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Av. Del Taller 
Atención al paso de la brigada que atiende la vialidad en los horarios: de Lunes a sábado en el Turno vespertino de 
14:00 a 22:00 h y Turno Nocturno de 22:00 a 05:00 h del día siguiente de lunes a jueves y en el turno matutino sábados 
y domingos de 07:00 a 15:00 h
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Lorenzo Boturini
Atención al paso de la brigada que atiende la vialidad en los horarios: de Lunes a sábado en el Turno vespertino de 
14:00 a 22:00 h y Turno Nocturno de 22:00 a 05:00 h del día siguiente de lunes a jueves y en el turno matutino sábados 
y domingos de 07:00 a 15:00 h
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Eje 3 oriente Eduardo Molina
Atención al paso de la brigada que atiende la vialidad en los horarios: de Lunes a sábado en el Turno vespertino de 
14:00 a 22:00 h y de lunes a jueves de 22:00 a 05:00 h en el turno nocturno, sábado y domingo de 07:00 a 15:00 h en el 
turno matutino.
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Eje 2 oriente Congreso de la Unión
Atención al paso de la brigada que atiende la vialidad en los horarios: de Lunes a viernes en el Turno vespertino de 
14:00 a 22:00 h y de lunes a jueves de 22:00 a 05:00 h en el turno nocturno, sábado y domingo de 07:00 a 15:00 h en el 
turno matutino.
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Eje 1 oriente Vidal Alcocer
Atención al paso de la brigada que atiende la vialidad en los horarios: de Lunes a Domingo en el Turno vespertino de 
14:00 a 22:00 h y Turno Nocturno de 22:00 a 05:00 h del día siguiente y turno matutino de Lunes a viernes de 06:00 
a14: h,  sábados y domingos de 07:00 a 15:00 h
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Av. Morelos
Atención al paso de la brigada que atiende la vialidad en los horarios: de Lunes a viernes en el Turno vespertino de 
14:00 a 22:00 h y de 22:00 a 05:00 h en el turno nocturno.
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Av. Morelos
Atención al paso de la brigada que atiende la vialidad en los horarios: de Lunes a viernes en el Turno vespertino de 
14:00 a 22:00 h y de 22:00 a 05:00 h en el turno nocturno.
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Intervención de los Participantes
(Atención a Solicitudes)

Alcaldía Milpa Alta:

➢ El C. P. Gerardo Perea Alvarado, Subdirector de Mejoramiento Urbano en la Alcaldía Milpa Alta,

requirió a la Dirección de Imagen Urbana apoyo para el mantenimiento del Boulevard Nuevo León

y José López Portillo, intervenir con el sembrado de planta, lo anterior por el padecimiento con los

perros que sacan las plantas y afectan este Boulevard.

➢ Por otra parte, solicitó a la Secretaría de Seguridad Ciudadana el apoyo para implementar

acciones para la erradicación del tiradero ubicado en la Calle Michoacán entre Yucatán y

Querétaro en Milpa Alta.
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Intervención de los Participantes
(Atención a Solicitudes)

Atención y/o acciones realizadas:

El Arq. Martín Oswaldo Ruiz Arteaga, Director de Construcción para Servicios Urbanos, informa que

agendará para el día 26 de febrero una visita con El C. P. Gerardo Perea Alvarado, Subdirector de

Mejoramiento Urbano en la Alcaldía Milpa Alta para realizar el recorrido.

Por parte de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, el Arquitecto Jaime Trejo Fajardo, Subdirector de

Supervisión de Zona, informa que el día 27 de febrero tienen cita con la Directora General de

Servicios Urbanos de la alcaldía Milpa Alta, en la ubicación de Calle Michoacán entre Yucatán y

Querétaro.
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Intervención de los Participantes
(Atención a Solicitudes)

Alcaldía Iztapalapa:

➢ En otra solicitud, a la Dirección de Imagen Urbana y la Secretaría de Seguridad Ciudadana, solicita

la coordinación conjunta para atender los tiraderos que están apareciendo sobre Periférico

Oriente, son dos que han salido en medios de comunicación, se han estado incrementando y sería

importante implementar una estrategia conjunta, es demasiada basura la que aparece de un

momento a otro, suponemos que alguien la está yendo a tirar.

Atención y/o acciones realizadas: Por parte de la SSC, el Arquitecto Jaime Trejo Fajardo, Subdirector

de Supervisión de Zona, informa que en reiteradas ocasiones intentó contactar al del DGSU de

Iztapalapa sin que haya tenido respuesta; sin embargo, se realizó recorrido en el Periférico Oriente

desde el CCH Oriente hasta la avenida Ermita Iztapalapa, observando que en las dos ubicaciones no

hay tiradero alguno.

Por parte de la Dirección de Imagen Urbana, se informa que ya se realizó el recorrido, donde se

observó ha disminuido el tiro de basura y se llegó al acuerdo de que la Alcaldía se encargará de la

recolección en el turno matutino y en caso de reincidencia la Dirección de Imagen Urbana realizará la

recolección en turno vespertino y nocturno.
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Intervención de los Participantes
(Atención a Solicitudes)

Alcaldía Cuajimalpa:

➢ El Lic. Guillermo Uriel Robles Martínez, Director General de Servicios Urbanos, solicita a la

Coordinación de Proyectos de Manejo de Residuos en la Secretaría de Medio Ambiente, participar,

hacerse de información de las campañas y que se le pudiera otorgar la capacitación

correspondiente de difusión para la gestión integral de residuos al personal de estructura de la

Dirección General de Servicios Urbanos.

➢ También solicitó a la Dirección General de Servicios Urbanos y Sustentabilidad, que se tome en

cuenta a la Alcaldía Cuajimalpa dentro del programa de mejoramiento urbano de Pueblos

Mágicos.
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Intervención de los Participantes
(Atención a Solicitudes)

Atención y/o acciones realizadas:

En lo que se refiere a la solicitud al área de la SEDEMA, la Ing. Itzel Estefany Cervantes López,

Coordinadora de Proyectos de Manejo de Residuos de la SEDEMA, informa que se realizó una mesa

de trabajo virtual con personal de la Subdirección del Servicio de Limpia en la Alcaldía Cuajimalpa de

Morelos, el día 07 de febrero, donde se les dio un balance general de las acciones que deben cumplir

del Programa de Gestión Integral de Residuos. Dando hincapié a los temas referentes al manejo

integral de los residuos. Se envió la presentación, quedando a la espera que la Alcaldía Cuajimalpa

defina en que áreas podemos ayudarlos para empezar a impartir las capacitaciones.

En lo que concierne a la solicitud respecto del Programa de Pueblos Mágicos, la DGSUS tomó nota

para su análisis y estaremos informando al respecto.
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13. Asuntos Generales.
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